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CORAL DE CAMARA - Numa promoção
da Pro-Música de FI oríanópolís, o Coral de
Camara da: Escola Superior de Música de Bl, u
menau, estará se apresentando no Teatro A!.
varo de Carvalho, na próxima sexta-feira, as ,

21 horas; sob' a regência do maestro Oscar
/

Zander, Os ingressos, ao preço único de Cr$
10,00, já estio a venda na DIRETIJR, na
Praça :xv de Novembro, em frente ao Banco
do Estado.

O TEMPO - Frente Fria: em curso. Pressão
atmosféricamédia: 1006.8 milibares. Tempe
ratura média do dia: 17.2 graus centígrados.
Umidade relativa média: 'i!l.2 por cento. Es
tado médio do Céu: Cumulus Stratus, ne

voeiros noturnos' nas Serras e margens de
rios. De claro a encoberto. Geosidades fracas
e esparsas no PI analto, nas encostas altas e

cubas entre morros. Estado médio do tempo:
com formações de pequenas chuvas esparsas
no PI analto. Estado médio geral do tempo:
estável. Previsão: A. Seixas Netto.

"
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o Senador Petrônio Portela informou ontem em Brasflia que a sucessão catarinense se definirá na próxima semana, juntamente com o anúncio dos futuros Governadores dos Estados ainda 'pendentes. (Págs. 3 e 5)
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Arte

,O,pintorAI do Beck abre às 20 horas
de hoje no a ube 12 de Agosto a

expostçâõ dos seus mais recentes

trabalhos, constando de 30 obras
pintadas a acrü ico (P. 12).

Bolívia

\ ,-

,

o Presidente Banzer, da Boltvia,
fortaleceu-se ontem ao 'sufocar

o golpe militar armado para' depô-lo,
eliminando aparentemente um foco de

oposição nas Forças Armadas 9p,2).

Pesca

\ Os barcos pesqueiros estão
invadindo a área privativa

da pesca de arrastão - 200 metros a
contar da praia, e os pêscadores

se revoltam contra os intrusos (P. 12).

I I

er novo aumen o

Marinho (Santos)
não joga na 1 a

Com uma corrida de longa distância durante 15 minutos

a Seleção Brasileira encerrou ontem suas atividades
em Saint Blasien e embarca às 13 horas de hoje para

Hofheim; em viagem de ônibus programada para um
tempo aproximado de 5 horas. Com a delegação, segue
mais um problema porque Marinho, do Santos

provavelmente não jogará na partida de esttéia. (P. 8).

AvaL. na retranca,
perde mais uma'

Deputado
agride

\

serventuário
da Justiça
o serverituário da Justiça Marcos
Antônio Raupp deverá ainda hoje

registrar queixa contra o

Deputado Nelson Pedrini, que o

agrediu ontem com um soco no

Cartório de Distribuição,
'

no Forum da Capital (Pág: 6).

eve
\ '

Fonte do Ministério deMinas e Energia informou ontem que 'o consumo de combustivel no Pais manteve-se em nivel inferior,
,

J
'

a estimativa feita para o mês demaio e que se o çomportamento do consumo for estabelecido nessaproporção não
deverão ocorrer novos reajustamentos nos preços, dentro dos objetivos traçados pelo Governo Federal (Pág. 5).,
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'Apesar de ter marcado um gol aos 11 minutos do

primeiro tempo, o Avaí jogou sempre na retranca

para não perder de goleada. Ele resistiu somente

os primeiros quarenta e cinco minutos. Na fase
final, a meia cancha cansou e o Coritiba

\

passou a dominar e chegou a ,vitória, garantindo
praticamente sua classificação a fase semifinal. (P.7).

-

Portugal abre,
diálogo para
ver.o destino
das colónias
o Ministro do Exterior de Portugal,

Mário Soares, iniciou ontem o

diálogo com o líder da Frente de

Libertação de Moçambique, Samora
Machel, sobre o futuro político'

da colônia portuguesa de

Moçambique (Pág. 2).

,
"

Combate ao
'câncer vai,
atender'

os pobres
o programa de combate ao câncer a
ser implantado dentro em breve
em Florianópolis vai dedicar-se

• principalmente ao atendimento

daqueles que não poderiam pagar um

tratamento, realizando uma obra
de nítido cunho social (Pág. 3).

Notificações de
renda começam a

ser entregues
'ainda este mês

A Delegacia da Receita Federal

entregará provavelmente a

partir deste mês as notificações
do Impostó de Renda relativas

ao exercício passado. São mais de
30 mil e serão encaminhadas'

pela rede bancária (Pág. 3).
),

-o General Florimar Campello,
Comandante do Grupamento do Leste

Catarinense, assume hoje
interinamente o comando da 5a. RM e

da 5a. DE, em Curitiba, em ato que
terá a presença do Governador

Colombo Salles (Pág. 3).

•

1

Campetlo
assume hoje
Comando da
-s«. Região

\

Impostos e taxas são mais rapidamente resgatados pelos contribuintes quanto mais necessários são os serviços prestados. Mas a Casan, apesar d<J água ser indispensável, queixa-se de metade da Cidade. (Pg. 12).'
,
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Israelenses recuam;
dinamitando as'

Portugal inicia na

África conversações com
... di ',. 'te d F rI�'�t�:, lr-!ge:\!,��,�,s :Jt,:.. re rmo.

,

'\oh,
o ministro das Relações

Exteriores de Portugal, Mário
Soares, iniciou ontem .em Lu

sak:a, Zâmbia, conversações
com a Frente de Líbertação.de
_Moçambique ;:- Frelinlo, -, e

segundo o jornal lisboeta O
Século, o governo está dispos
to a conceder a independência'
a Moçambique, dentro de um

'prazo de nove meses a um ano.

De acordo-com o diário, o
ministro Soares, em nome' do
gabinete dê centro-esquerda,
aceitaria "um governo confia
do à Frelimo", mas sem proi
bição das atividades políticas
aos demais partidos da colônia
africana,

- As conversações em, Lusa

ka, disse o .presiden te Kenneth
, Kaunda, da Zâmbia, destinam
se somente a um contato preli
minar, concretizado depois de

muitos, anos de uma guerra
cruenta em Moçambique, e sig
nificam bons presságios para as

,
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Enquanto representantes sírios e' israelenses assinavam ontem

em Genebra os documentos estabelecendo os procedimentos
para a separação de tropas em Golan, as forças de Israel

começavam a dinamitar as instalações militares sírias na zona

ocupada.durante a guerra de outubro e 'a retirar osequípamentos
para trás das novas linhas estabelecidas no acordo.

As tropas devem retirar-se da região em'menos de 24 horas e

a troca de prisioneiros de guerra, deve ser imediata. Hoje .partem
para Damasco 367 sírios, 10 iraquianos' e 5 rnarroquinos, para
serem trocados por 56 israelenses.

Ao deixarem as zonas ocupadas, os israelenses procediam de
forma semelhante à da separação de forças na margem ocidental
de Suez, em janeiro, quando não deixaram no local nenhum

equipamento militar ou fortificação em condições de uso.

Também já seguiram para Kuneitra, província síria nas

colinas de Golan, 500 soldados da força de 1.200 homens das

Nações Unidas que controlará uma estreita zona de contenção
en tre as novas linhas de trégua.

A força, composta de unidades austríacas e peruanas e

assessorada 'por contingentes canadenses e poloneses, começa a

operar já no dia de hoje. A organização de supervisão da trégua,
integrada por oficiais norte-americanos e, soviétícos, não se

juntará às unidades, permanecendo em suas bases em Damasco e

Tiberíades, como forças de apoio. I'

Não venderíamos carros usados
. "

.
.

que causassem
problemas para você e para nós.

Carro usado é negócio muito sério, E, por isso mesmo, levamos esse

negócio com muita seriedade,
, Quando vier comprar um carro usado em nossa loja, vQcê levará,

um carro testado e revisado, Você levará, também, um certificado de garantia, que
faz do seu carro usado algo mais do que um simples carro usado,

"

Depois, você contará com assistência técnica e serviços autorizados de
um Concessionário de Qualidade Chevrolet

- ,

Se você está procurando um bom carro usado, venha até a nossa loja. '

Isso nunca vai pesar no seu bolso, nem na nossa consciência.
'
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VEICULOS USAOOS DE QUAlIDADE

Veículos S�A.
Av, Ivo Silveira 999

Fones: 3566 - 2466
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o palácio do governo
é cercado mas os

A maiona da população boliviana
amanheceu ontem súrpresa com as no

tícias da frustrada rebelião para depor o
general Hugo Banzer Suarez, oficialmen
te qualificada de "produto da anti-pátria
esquerdista e da direitaexploradora".

Tudo começou no iní�io da madruga-
'

da de ontem quando os tenentes-coro
néis René Lopez Leyton e Gary Prado
Salmon resolveram derrubar o governq
,de Banzer. Para isso os dois chefes

militares, ex-comandantes de importan
tes unidades militares, tomaram o co

mando do regimento de Tarapaca, o mais

expressivo da Bolívia, com sede na área
de EI Alto, a 20 quilômetros de La Paz.

Posteriormente, com uma coluna de tan
ques, marcharam .até'o Palácio do Gover
no. Banzer não se encontrava em La Paz,
estava na cidade de Sucre, a 600 quilô
metros ao Sudeste da capital.
A ação dos rebeldes duro,u apenas três

horas. Imediatamente ao chegarem perto
do Palácio um guarda presidencial abriu
fogo contra o', comboio blindado e, o

projétil foi alojar-se na porta de um

edifício próximo ao palácio. Ao que
parece, este foi o único tiro disparado
durante o movimento. As tropas leais ao
governo cercaram os rebeldes, que num

ímpeto de resistência investiram contra
'as portas de, ferro do velho palãcio.
Estava consumada assim a, revolta e' a

rendição dos revoltosos.

A INSTABILIDADEDO PODER
Para o presidente general 'Hugo Ban-

'zer Suarez este foi o fim de mais um

incidente, em seus quase três anos de

poder, ao qual chegou depois de uma

conspiração direitista que derrubou o

/, .�. ('r. ,

futuras reiações entre Portugal
e a África.

- Nós" em Zâmbia, temos
ouvido falar muito sobre vocês

\

Técnicos buscam uma

solução para

rebeldes são detidos.

(Aconteceu
, ontem 'na Bolívia).

Movimento. Nacionalista Revolucionário
- MNJl, '-, e ministro do Planejamento,
caiu em desgraça, terminando por exilar
se. Esse parentesco- o fazia aparecer
como muito vinculado ao "movimentís,
mo", que ainda tem uma ala no governo. I

Gary Prado Salmon exerceu, posterior
mente, o cargo' de comandante do bata
lhão, no colégio militar de La Pl\Z.
Aparentemente, tentou usar sua influên
cia como ex-comandante para sublevar
Tarapaca, mas fracassou.

Em' todo o movimento de ontem,
torna-se notória a ausência civil, ao

menos no esquema dos insurrectos.

o que torna mais nebuloso ainda o

atual panorama político boliviano e o

fato de, que estes dois oficiais René
Lopez Leyton, e Gary Prado Salmon -

eram tidos como partidários do governo
de Banzer fi de possuirem destacadó

'

posto na hierarquia militar. Sabe-se, tam-
.bém, que' eles eram adeptos da corrente

"barrientista", herdeira do pensamento
liberal <lo fãlecido general René Barrien
tos.

Lopez Leyton, 46 anos, foi ajudante
de ordens de Barrientos. Exerceu tam
bém o comando de paraquedistas, com
base em Cochabamba, até o ano passado.
Desse posto, passou para "coordenador

camponês", cargo considerado importan
te para � manutenção da aliança entre as

forças, armadás .e as camponeses, estes
representando o mais numeroso núcleo
da população boliviana. Deixou a função
em janeiro, devido a manifestações cam

ponesas, na região central do pàís,.repri
midas violentamente pelas forças de se

gurança. Como paraquedista, era consi
derado audacioso, .saíndo-se bem em
numerosos e perigosos saltos.

Prado Salmon foi o responsável por
uma das, batalhas mais importantes' da
luta contra a guerrilha de Ernesto "Che" ,,'
Guevara, no sudeste boliviano. Sua atua

ção nessa campanha lhe valeu diversas
honrarias. Em 1968, no Rio de Janeiro,
foi'alvo de um atentado, como represália
por sua ação anti-guerrilheira, Quando'
comandava o regimento "Tarapaca ", ,

com o qual tentou, ontem de madruga
da, apoiar sua rebelião contra o governo,
era um dos militares de maior poder no
país. Deixou este comando pouco depois
que seu irmão, Júlio Prado Salmon, do
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- disse Kaunda a Soares e sua

'delegação" � Nosso povo está
en tusiasmado ,com sua visita,
porque vocês trazem uma

mensagem de esperança de que
o fascismo e o colonialismo
sofreram realmente uma vergo
nhosa derrota,
..

E concluiu: "Deixem-me

aproveitar esta op.ortunidade
para dizer também o quanto
admiramos a celeridade com

que o novo governo em Portu

gal tem demonstrado sua: dis-
"

posição para terminar uma

guerra inútil na África". O
ministro Mário Soares deverá

regressar a-Londres até sábado,
.para reiniciar as negociações
sobre o futuro de outra colô-'
nia portuguesa, a Guiné-Bis

sau, que foram suspensas tem

porariamente.

-,

calculadora
dismac junior

MEN,OS DE

AGORA, ASILADOS
,

Até, ontem, não se sabia ao certo o
I

paradeiro dos conspiradores (as informa
ções eram truncadas e difíceis, pois
vigora na Bolívia uma rígida censura aos

meios de informação segundo as fontes
noticiosas). Segundo' a Associated Press,
quatro militares bolivianos se asilarãm na

Embaixada do Brasil, em La Paz, ontem
cedo, enquanto um' dirigente político,'
buscou proteção na do Peru. A sede
diplomática brasileira asilaram-se o te
nente-coronel lcardo Sanchez, os tenen
tes Carlos, Llanos e Oscar Lobo, e o

sub-tenente Fernando Loayza.
Na Embaixa da peruana, asilou-se

'Ciro Humboldt Barréro, chefe da facção
governista do Movimento Nacionalista
Revolucionário - MNR. Sua decisão,
causou surpresa, pois era apontado como
um dos mais decididos partidários do

,

governo do general Hugo Banzer. Quanto
aos líderes da revolta;' estes buscaram
asilo, também, em alguma embaixàda,
segundo The Associated Press.

• O senador Ruben Figueroa,
do México, e seus acompa
nhantes, continuavam ontem

em poder do grupo guerrilhei
ro "Partido ós Pobres", de,sde I
quinta-feira, quando se diri-'

'giam para Qma reunião com o

líder guerrilheiro Lúéio,Caba
nas, numa 'tentativ� de paci
ficar as serras do Estado de

Guerrero, consi<leradas as de

maior atividade subversiva do

país. Figueroa, de 66 ano�, i!
candidato do partido situa
cionista ao governo estadual, e
sua eleição é considerada qua
se cert�.

RESUMO
• o conflito, trabalhista que

i�P;«Wr durante -Cinco--dià�, a
publicação do jornal La Pren

sa, de Buenos Aires, um' dos
mais antigos da Argentina, ter
minou na madrugada de on

tem. Seus proprietários con

cordaram em conceder iJ au

mento de um mil' e 380 pesos
(aproximadamente' 900 cruzei
ros) mensais exigidos pelos jor
nalistas e trabalhadores grâfi,
coso Três outros, La Opinion,
Buenos Aires Herald (em in-'

glês} e Argentinisches T�
blatt (em alemão), continuam
paralisados devido às reivindi

caçõe� dos jornalistas;

• O Partido Comunista sovié

ticc? deseja uni' novo congresso
internacional de 'PCs, prova
velmente P31a tentar a expul
são oficial da China dQ campo
socialista. Num artigo publica-
do no Pravda de Moscou, os

comunistas russos condenam'a
"ação divisionista dos .mao ís
tas:' ti afirmam que '''Q maofs
mo se converteu hum ínímígo

,
aberto dos movimentos comu· .

nistas e de libertação nacional,
e se levanta, unido às forças
mais reacíonãrías, contra o

abrandamento das tensões,
mundiais';. Todavia, nem to
dos os PCS desejam uma ruptu
ra com Pequim. O. italiano é
um deles, e por isso não é fa
vorável a uma reunião a curto
prazo. O artigo do PSUS elogia
ainda, os avanços nos 'partidos.

,

e países comunistas e fala. so
bre o sombrio futuro do mun-

i
•

• •

do capitalista. Enqu.anto as na

ções socialistas' aumentaram
em 7;9% ao ano sua produção
industrial, as capitalistas au

mentaram apenas 5,3 por cen

to. E concluiu: "As caracterís
ticas do mundo capitalista são

.a inflaçãd sem precedentes em'
, tempos de, paz" o crescimento
desenfreado do custo de vida,
os problemas monetários e fi

nanceiros, a aguda crise �nei:
gética, o aumento do desem

prego e o desacordo entre Es

tados Unidos e Europa oci

dental, bem como dentro do
Mercado Comum4 Europeu".

• O general Juam 'Domingo
Pe,ron chega hoje a Assunção,
nO Paraguai, para uma visita

oficial de dois dias, durante a

qual assinard, juntaménte co

mm o presidente Alfredo
Stroesner, um convênio de co

operação cientifica e tecnoló-
·

gica, Peron receberd também o

Colar do marechal Lopez, o

mesmo outorgado recentemen
te ao general Augusto Pino
chet Ugarte, presidente da jun
'ta militar chilena.

Embora a produção mundial açucareira aumente constantemente
a cada ano, a escassez ainda' perdura e, para encontrar novos

métodos agrícolas e de processamento e aumento da produção,
oitocentos técnicos de países-produtores de cana de açúcar (entre os

quais o Brasil) e importadores, se. reunirão em Durban, África do

Sul, de 14 de junho a 4 de julho.
Segundo Michael Bennett, tecnólogo açucareiro britânico, que

presidirá a comissão de processamento da conferência, "o que
desejamos fazer é colocar mais açúcar nos sacos, a um custo mais
baixo".

,

, As colheitas mundiais do açúcar; tanto de cana como de

beterraba, aumentaram de '65 milhões e 628 mil toneladas no

período 66/67 para 79 milhões e 782 mil toneladas em 73/74.
Entretanto, durante esse mesmo período, o preço médio do produto
no mercado livre mundial subiu de 2,5 centavos por libra a.um

máximo de 23 centavos.
.

Um dos fatos que influem na escassez açucareira é que o produto
,é mais consumido em países em desenvolvimento, como Índia e

África, na medida em que melhoram seusmveis.de vida. As áreas de
cultivo, todavia" não se, expandem na mesma- proporção, e por isso
os tecnólogos pretendem conseguir maior rendimento. ,

A conferência em Durban tratará fundamentalmente da
semeadura 'e móagem da cana, 'e 'entre os' estudos há uma

contribuição brasileira sobre extração de açúcar mediante processo

,não centrifugado; uma apresentação venezuelana sobre extração de

garapa durante a moagem; e úm trabalho mexicano relacionado com �
experiênciaspara extrair açúcar do sorgo.

então presidente Juan José Torres. Desse
dia em diante, a vida política de Banzer
tem sido assaltada constantemente por
sérias ameaças, denunciadas através dos
"comunicados" do próprio governo. An

teontem, por exemplo, dizia um desses
comunicados que estava em marcha
"uma campanha de agitação com objeti- .

vos sinistros".
Embora a rebelião tenha sido sufoca

da, a instabilidade do general Banzer no
poder torna-se cada vez mais evidente.
Basta atentar-se para o fato de que os

constantes comunicados denunciando

'''supostas conspirações em marcha", são
paralelamente. tranquilizados por outros
em que se afirma a sólida união das

forças armadas em torno do regime.
'Portanto, fica urna interrogação no ar:

quais são as bases reais para essas cons-
'

tantes reafirmações de coesão militar,
sustentáculo do regime do general Ban
zer? É bom relembrar, ainda, que no dia
anterior à revolta (segunda-feira), as for
ças armadas tinham reafirmado .que está-
vam unidas ao regime e que eram falsas
as versões de uma inquietação militar.

Por outro lado, és dois oficiais rebel
des 'sustentaram que seu movimento era

"estritamente militar" e, segundo alguns
observadores, Uma das primeiras medidas
se o movimento tivesse triunfado, seria a

convocação de. eleições gerais. Banzer já
\ está no poder desde 1971 e durante todo

,
esse tempo vem protelando a realização
das eleições. Agora, elas estão- adiadas

por tempo indefinido. Por isso não se

pode medir com precisão até que ponto
a frustrada revolta militar de ontem irá
refletir nas bases do poder presidencial.

.

OS REBELDES

499,
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wart Harvey e Howard Spiro,
dos Estados Unidos, pessoas
que tenham bebido demasiado
e tentarem pôr fim à ressaca

com aspirinas,' só poderão pio
rar sua condição. Dizem. eles

que "acrescentar- o 'mal da, as-
. pirina ao mal do álcool em ex

cesso não i aconselhável". Eles
recomendaram ainda que o

termo "antiácido" seja remo-

'v.ido do rótulo de qualquer
produto que contenha aspiri
ria, Isso incluiria uma combi
nação popular de produtos co
mo o "A lka-Seltzer" e o "Son-'
risal". Concluem os especialis
tas: "O dlcool agrava os efeitos
negattvos da aspirina ao provo-

,

car a erosão do estômago ",

"

• I sabei MartinezPeron, vice
-presidente da Argentina e mu-

lher de. Juan Domingo Peron,
discursará em Genebra, Suiça,
no prõxímo dia 20, na Confe
rêrtcia Internacional do Traba
lho, da qual participarão repre
sentantes de 120 nações. a

Conferência foi micíada ofi
eialmente ontem e continuará .

até 9 ia 26 no Palácio das Na

ções, sede das Nações Unidas
em Genebra.

• O ministro do Trabalho da

Argentina, Ricardo Otero, afir
mou que o sindicalismo de seu

pais "é o mais organizado do

mundo ", "Tive o privilégio de

Viajar 'por mais de três quartas
partes do mundo, não somente

,como ministro mas como diri

gente sindical, que é 6 que
sou, e estive em contato .como

sinâicalismo de numerosos
.

patses. Não tenho dúvidas de

que sindicalismo argentino
estâ na liderança de todos ",
Acrescentou que "os trabalha

dores olham o futuro com oti
Ifzismo e tranquilidade, sob a

direção do general Peron ".

r exclusivo

odelar
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Sucessão:,noml!

Embora a maioria dos

políticos não acreditasse

que a decisão sobre a su

cessão catarinense pudesse
ser anunciada ontem, os

que esperavam' que isto.
acontecesse viveram mais

um dia de expectativa sem

que a solução se tenha

concretizado.
','

o presidente nacional
da Arena, Senador Petrê
nio .Portela; informava em

gabinete, em Brasília,

que na próxima semana

todos os Estados terão

,suas situações definidas,
inclusive Minas Gerais, de

cuja sucess�o começa a tra-

tar
.

esta manhã em Belo,
Horizonte. O regresso do
Sr. Petrônio Portela da ca

pital mineira está previsto
para; amanhã, mas a pos-

sibilidade de que ..
na sua

volta· anuncie o nome der
.algum novo Governador a

ser escolhido pelo Presi-

dente Geisel está afastada.
Ontem, visitaram o .ga

binete . do presidente da

Arena alguns parlamenta
res catarinenses, a par de

representantes dos Estados

que ainda .têm pendentes
as suas soluções sucessó-

rias. Mas uma das maiores

atrações do gabinete do
Senador Petrônio foj a pre
sença de "miss" Acre, que
estava em visita ao Con

gresso acompanhad� pelo

,A viagem de Petrônio Portela
'a Belo Horizonte faz
com que o nome

do futuro governador de Santa
Catarina só seja anunciado a

.

partir da segunda-feira:
ex-Goverrtador Jorge Ka
lume.

A sede da Arena em

Florianópolis teve ontem

um movimento bastante
reduzido. O presidente r�
gional do Partido Sr. Jor
ge Bornhausen, permane
céu em Blumenau desen

volvendo suas atividades

particulares e praticamente
todo' o recinto da Assem
bléia - onde está a sede da
Arena - esteve ocupado

ii .

com os preparativos para a

sessão' de abertura do con

gresso lojista. � provável
que até o fim desta semana

ele ainda venhá a Florianó-
.

polis, para tratar de assun

t0S .de, rotina, sendo que o

reinicio da sua. vigília ria
expectativa de uma ligação
do Senador Petrônio Por

tela, quando seria' anuncia
da a decisão, fica mais

provável para terça-feira,
'a partir de quando estima
se seja definida a escolha.·

deve sair',só na

semana. que ,vem

Programa de c·ombate··
ao câncer tem prioridades

'O médico Luis Alberto
. dá Si lveíra, coordenador
do' programa de c.ombate

.' ao câncer que �erá implan
tado brevemente no Esta

do,. disse ontem que o

atendimento será exclusi
vamente 'para os casos' so

ciais (i ndigentes). Segundo
explicou a meta.prioritária .

será o diagnóstico do cân-

Rer ginecológico, mas serão,
atendidos também todos
Q� demais casos da doença
.que forem detectados.

,

- Nos ateremos mais -

explicou o médico - ao dia-
,

gnóstico do câncer gíneco-
i lógico, pois este tipo da
doença atinge a mulher na
época em que 'dá: é mais

fértil e útil à sociedade,
que identificadas, mas sa-

",b'e1se'.qüe'q�l:q)bde: 'se:r f)to
duZida por distúr6iç1��'fior
monais,' falta dé'higiefle ou

·

pelo ato sexual. Ainda não

sabeirlQs até que ponto os

·
an ticoncepcionais' podem
ser responsabilizados ·pelo
aparecimento do câncer gi-

, necológico.
Es.clareceu o médico"

Luis "Alberto da �iiveira
que o progrllJlla primeira
mente será iniplantado em

_'

FI briãnópolis, onde ,serão

instalados o se:tyiço de ana

tomia patológica, citologia
e serviço hospitalar, o qual

.'

que serão atacadas
Os caso� sociais

.

terão a p�ferência do programa a

ser desenvolvido a partir dos
próximos dias no Estado ..

'terá como base para trata
mento de todos os casos

diagnosticados no Estado,
o Hospital de- Caridade. O
referido hospital dispõe de

grande parte. do equipa
mento necessário utilizado
no tratamento do câncer;
como bomba de cobalto e

serviço de radioterapia.
NO INTERIOR

.

Explicou o coordena
dor do Programa 'que ini
cialmente serão instalados
em alguns municípios, - os

que dispõem de mais re

cursos - juntos aos postos
de saúde, postos de serviço
com pessoal especializado
para fazer- o exame preven
tívo >do câncer. Esse pes
soal estará capacitado para
colher o material para O

'"'bôí1Il'�<'ae cit01ogiã(b�udl
itidicátá se, ii 'pacjénté"êstá

.

ou não. com lesão cance

rOSil. Caso se comprove a

existência de câncer, a pa
cie�te' será encaminhada

, pata o Hospital de Carida

"de, onde será, dado início
ao tratamento.

.

Segundo illformou o

médicoL uis' Alberto da

Silveira, não existe um le

vantamento da incidência
do' câncer no_Estado; para
que.' se possa

.

determinar

qual o tipo da doença que
é mais comum. Os' dados

Muitos se inscrevem

para exames supletivos
_ ,

-

e'm 'Florianópolis'
I·

Campello
assume :,.oj�_ o
comando da'5a.

Região 'Militar

I

Notificações do'
Imposto de' Renda vão ser

entregues este' mês
r

o Hospital de Caridade empregará sua bomba de cobalto.

Serão entregues possivelmente ainda
I

neste

mês as notificações para pagamento do Imposto
de Renda declarado este ano e referente a 1973 e

numa quantidade inicial de 30.000 npt'ificuçôes,
nos Estados do Paraná e Santa Catarina, .

As declarações ainda" se encontram em.
.

Pari o� que ainda não declararam 'co�tinua a

processamento na SERPRO em Curitiba e, possibilidade de ainda declarar durante o ano.

segundo informou o Sr. Jairo Lisboa, delegado da' Porém, com multa·de'l'%.Qe mora e com a perda
Receita Federal em Florianópolis, será' este cio direito de parcelamento. Informou ainda o Sr.

serviço que irá enviar diretamente ao contribuinte Jairo Lisboa. que . oS ul:tim�s lançamentos de

a sua notificação. restituição do imposto pago em 1973 serão feitos
'Nela constará o prazo de .seu pagamento e o durante o corrente mês; sendo que os que ainda

parcelamento da quantia, sendo que o total de ..não.receberarn � cheque em sua residência e têm
declarações emitidas este aro esteve previsto para direito à restituição devem fazer sua reclamação
120 rnil.: ria regíãõ Sul que engloba a Capital, o na sede da Delegacia da Receita Federal.

Sul do Estado e a região de São Joaquim, não
sabendo-se porém quantos deixaram de declarar

dentro do prazo, acreditando-se na percentagem
normalmente ocorrida, que é de JO%.

'

I.

Na Capital: Convenção de

Lojistas é inaugurada com

.maís d� .mil participantes
Com a presença' de 'altas autoridades estaduais

y 'municipais, além de mais de mil convencionais,
oriundos de todo o Estado de Santa Catarina 'e,
ainda, dos.Estados do Rio Grande do Sul, Paraná,
São Paulo, Guanabara'; Minas Gerais, Espírito

.

Santo, Ceará, Piauí, Paraíba, Rio Grande do
Norte e do Território do Amapá, foi aberta

solenemente, na noite de ontem, a Sa, Convenção
Estadual do Comércio Lojista; que vem se desen-

; volvendo no Palácio Barriga-Verde. _

'. A Convenção foi aberta' pelo si. José Dias,
Presidente em Exercício da Fcderaçâo do Comér-
cio Lojista de Santa Catarina.

' .

Em seguida, o sr. Harniltôn Adriano, Presiden-.
te do CDL de Florianópolis e Coordenador' da' 8a.
Convenção deu as boas vindas aos convencionais
e" sob o lema do -Lojismo:' "Unidos servimos
melhor", agradeceu ao apoío'recebido dos lojistas'
de iodo o Estado e, também, do País.

" -Prosseguindo.i o Prefeito. de Florianópolis, sr.

Nilton Severo. da Costa; em nome da cidade,
saudou os convencionais e disse da honra de

hospeda-los, 'além de formular votos de sucesso

para a Convenção,
'.

I
. O sr. José Dias, Presidente em .Exercícíó da

Federação do Comércio. de Santa 'Catarina, falou
do rnovimento-. Lojista,' do programa da 8a.

Convenção Estadual e de seus objetivos. .

,

Representando o Governador Ido Estado, o sr.

Lauro Liuhares, ,Diretor-Presidente do BESC;

ressaltou o trabalho. dos lojistas em pról do
desenvolvimento de Santa.Catarinae do País.

Encerrando o ato· de abertura da 8a. Conven
ção Estaau�1 do Comércio Lojista, foi servido um

coquetel aos c0n�idil(ios convencionais
.

PROGRAM,A
.
A Convenção prosseguirá hoje, com o seguinte

programa:
. '.

.

Às 9 horas, Instalação do' 60. Seminário de

SPC,s e Constituição da MesaDiretora.
.

. As T)h30Iri:in, apresentação do Relatório do'

exercício de 73(7.4, pelo Assessor Técnico da
Federação dos Clubes de Diretores Lojistas de
Santa Ca tasina. -,

.

"
.

"As 'Financeiras' e os ·SPCs" 'será o tema do

painel.a ser apreciado. a partir das io horas.',
.

O Intercâmbio Nacional e Estadual está pre
visto para às 15 .horas, 'enquanto o painel, sobre
"Sistemas ,de Comunicações" está previsto 'para às
17 horas.

'.

. -. .

". Amanhã, com .infcio às 9 horas, prosseguirá a

. Convenção com uma programação que inclue: às
'9 horas; painel sobret'Aprimoramentc de Méto
dos e Serviços": cas 12· horas, será oferecido um

almoço, pela Federação dos CDLs de Santa
Catarina, aos participantes do 60. Seminário de
S'PCs, encerrando às 15 horas, corna Leitura-em
Aprovação da Ata dos Trabalhos do 60. Seminá
rio de Proteção ao Crédito.

.

tado em convênio com o

Departamento Nacíenal do
Câncer e Secretaria da Saú
de . do Estado. Para tanto,
foi criado um Núcleo Cen

tral, que SÓ começarã: a
atuar no programa depois

que tudo fOf montado,
desde 9-��\of�� ��?�rilé�s/El�._]:" :.e'.',çam um "relafu1'lo' llaqU11J '<".

que estão em condições de
:üfeiecer para'o tratamento
.da doeJ!wa.

Exi�.t,em verb'as para
construções, compra de

equipamentos e melhorias,
.

sendo que todos os hospi
tais interessados devem fa�
zer um plano de aplicação
de recursos. Participará
tambép do programa o

Cen tro C atarinense de
Combate ao· Câncer, que
atuará ligado ao Núcleo
Central.

Florianópolis, 04 de junho de 1.974
..

lÚCIO FREITAS DASILVA
PRESIDENTE

cretaria da Saúde está ten-
, tando fazer convênio com

a UFSC para que os, servi

ços de combate ao câncer

sejam utilizados no ensino

da' ,mydieina.
Para o 'controk do cân

cer no Estado a Secretaria'
,i Jt� t��dw� fecebeu 1.100;
mil cruzei'ros, como priJ
meira parcela, e após a uti·

lização da mesma, receberá
mais 1.050'mil cruzeiros,.
perfazeI)do um total de
2.150 mil cruzeiros, que

O trabalho será execu-
I

.
I

Conselho Superior
�

de Polícia quer· criar
ordem de mérito

Sob a presidêr,icia do coronel Paulo Mendes de Carvalho
foi· re.alizada ontem uma reunião do Conselho Superior de

.

Polícia; sendo' abordados vários assuntos, entre os quais a

criação. da Ordem' do Mérito' Policial. Uma comiss�, desig
·nada no encoptro, vai estudar o assunto, tendo prazo até o

, dia para 'apresentar parecer. Também ficou decidido na reu

nião um encóntro entre todos os delegados especializado's
·do Estado, marcado para o prõximo dia 18.

.

O 'Conselho Superior de Polícia' é órgão de deliber&ção
d�'.Se�retaria

.

de Segurança e Informações, com' competên
cia para estabelecer as diretrizes administrativas da pasta. É·
composto pelos diretores dos órgãos centrais �a SSl. .

que dispõe a Secretaria da
Saúde.dizem que, de-modo
geral entre, mil habitantes
ocorre,m de dois a três ca

sos de câncer .. Englobando "

toda a população do País,
as estatísticas comprovam
o aparecimento de) 35 a 70
casos de .. câncer do colo ute
rino por ano, para cada

cem mil habitantes. No \

primeiro ano de atividades
do programa em Santa Ca
tarina, está previsto o tra
tamento de 120 casos;

(:rrr�tós dos quais po
derão- ser tratados sem in

ternação hospitalar. Q pa
ciente de . câncer, que ne- �
cessíta de tratamento hos
pitalru: com ,cirurgia, nor
malmente fica de 25 a 30 .

dias no ho�aJ� � '/)�, f,;;'.
,A Secretaria da' Saúde

pretende formar um banco
de dados, para poder de
terminar· o compor
taménto da doença. Para
tárito, estão sendo feitas fi�
chas p'adronizadas para se-

rem usadas nos postos de serão aplicados no pro-

prevenção ao câncer no in- grama. O numerário será

terior do Estado. Dessa aplicado na instàlaç�o de

forma, será possível desco:- laboratórios e para o hos-

brir se a doença ténde a di- pital, prevendo inclusive a

melhoria e ampliaç�o de
minuir ou aumentar. Esse

hospitais para o trata-
banco de dados sobre o' _.� mento de casos de câncer.
câncer, servirá como subsí
dio de pesquisas, pois a Se-

CONVITE
A Câmara Munic,ipal de Florianópolis tenra 'honra de convidar as autoridades

Civis, -Militares, Ecl;esiásticas e ao Povo em geral, Pílra àssistirem'a Sessão Solene qJe
: será realizadá no aia,'6 do corrente, às 20,00 horas, 119 Paço Municipal, para a

entrega do título de' CIDADÃ HONORÁRIA DE FLOR,I.ANÓPOLlS à irmã
MARIA TE�EZA !<OCK.

( ,

.

A Assembléia�egislativa foi toma�a, na noite de ontem, por Lojistas dé todo o Estado.

·

·.À 'Coordenadoria Regional de Educação, eStará reali-.
: zando <?exàm� supletivo, com data ainda a ser fornecida,
e local Já determinado, ou seja o Instituto Estadval de
Educação.

.
Está confirmada para

as 14 horas ,de hoje a
'. As inscrições' que já somam o elevado número de 420 solenidade de passagem do
'hü:2b. grau e 150 para o 10. grau, e tendem a aurnehtar, comando da 5a:-' Região
aéad�. jia qu� passa, ,illforma a D.i retora Técnica? e o Militar e 5a. Divisão _ do
,núm�ro .d� candidatos do 20. grau, serão ,bem superiores Exército, do General,Ayr-
ao número de vagas existentes: . ton Tourinho para o",Gene-

Pagando. Cr$ 1 ,00 pelo programa de c:ada curso, e ral Florimar Campello, que
Cr$ 16,00 por inscrição,de cada disciplina; sendo feito a ,responderá interinamente

.,inscriçãÓ do Gi' náSio por insc�içãO de cada disciplina, S�1iI- pelo posto. O ato contará
·

"
. com a."preseriça de rliversas

do, feita a inscrição no Ginásio Antonieta de �arros '(Cen- Y

_autoridades catarihenses,
. tro), le>cal onde o candidato preencherá'o talão para efetu- entre 'elas o Governador
ar os'pàgamentos no Banco do Estado de Santa C�tarina. , C�lomb,o Salles e os Presi:
DAS INSCRiÇÕES ,

dentes. da Asse.mbléia Le-

'O candidato poderá.se 'insc�ever no 20. g-rau, sem no gislativa, Zany Gonzaga, e

entanto ter conch,tído. 010. gI;au, tendo apenas que com- do Trib1;lnal de Justiça) De-
�provar, pornieio,de atestado de eliminação de. disciplina, .' sembargador Eugênio ..

Tromp,owsky Taulois.
'à'qualprova estará se submetendo.

O
!

Gelleral Florimar" .

S.e.·r. maior de 18, anos, par� o 10. gtau, e 21, para o .

Campello permanecerá no i.
posterior, à completar àntés de Submeter-se à última pIO- comando da 5a. RM até o

'Ia é uma das exigências. Vários do�umentos' sao exigi. retorno do General Samuel
·dos: carteira de identidade, título de eleitor, quítàçãodo .Alves COffea dos Estados'

,

s�rvi�o m'ilitar (para sexo mascuiind), certi.dãü',de n�sci- Unidos, .onde e;a adido mi-
:merito' ()u caSàm�nto, atestado de eliminaç�o de disci- . litar até ser desigqado co-.

plina com t'um:a reconhecida.(quando for ó caso), e 2
.

mandante da 5a: Região
fótos 3/4, além do comprovante' da taxa recolhida ne 'Militar.

Banco, em conta especial.
AS PROVAS
Sérã� elaboradas por disciplina, obedecendo à, se

guinte distribuição: a) 1 íngua Nacional em Comunicação
e Expressão, b) História, GeograVa, OSPB e EMC em

/

estudos Sociais, 'c) Matemática e Ciências Físicas e Bioló-

gicas em: Ciências.
.

' '.

'O 'sistema de aviiliação de provas terá por nota com

variaSão de zero a d�z, cons�derando-se aprovado o dUl
didato que obtiver nota superior a cinco. A publicaç�o
de resultatlos dos exames ser� feita,'nas Coorde.Qadorias
regionais. Não será concedida aos candidatos revisão de

provas.

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
SECRETARIA DE A'POIO 'ADMINISTRATIVO
CAMPANHA NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLA�
COORDENAÇÃO REG.IONAL NO ESTADO DE SANTA CATARINA.

EDITAL DE TOMADA DE' PREÇOS
CNAE/C'OORD.REG./N·º

.

03/74.
A Comissão .de Licitação designada pCia Ordem de Serviço nó. 04('74, de 01(04/74 torna

pqbliço, para conhecimento geral que, às, 17 horas do dia 20(Q6/74, I\a Rua ÁI1v'aro de Carvalho
no. 45 - Florianópolis - Se., �erá realizad,a Tomada de Preç.os com fundamento no que
preceituam o Regulamento Geral do Código .,de Contabilidade Pública e o Título XII do
DeC'reto-Lei no. 200, dé 25 de fevereiro de '1967, e demais 'instiu'çõe�'legais vigentes sobre

licitações.
.

0!JJETO DA I!JCITAÇÃO: Aquisição de material de el{pediente: RA-IO - 3.000 folhas.
RA-24.- 1.400 fichas. RA-25 - 1'.000 blocos.

.

CONDIÇÕES GERAIS:
1 - As propostas deverão ser apre�entadas em papel timbrado, em 2 (duas) vias, em

. envelope 'fechadodevidamente
.

datadas e 'assinadas, sem 'emeh"das, rasuras, 'entrelinhas ou

ressalvas e deverão indicar o Ílúmero de' inscrição da firma no Cadastro Geral de Cóntribuinte's
do Ministério. da Fazenda, o número de sua conta-corrente no Baric0 do Brasil S(A. � respecti�a
agênda, bem cõmo declaração de que o. proppnente se' submete. a todas' as condições
estabel�cidas neste Edital, constando ainda:" _. "

.

'1 :1. - PreÇo unitário e total, em a'lgarismos e por extenso; .

1.2, - Prazo de entrega da mercador.ia;
1.3. - Piazo de val'idade do preço cotado;
.1.4. - Prazo dc valiçlàde daProposta.. .

2 - A embalagem deverá ser de. forma a resistir ao transporte para longas distânicas.
, 3 - Os _preços deverão. ser da.dos para mercadoria posta na Sede d;l Coordenaçã0 Regional,

I

sito à Rua Alvaro de Carvalho no.A5 - Florianópolis - S.C.
.. .

4 - as pagamentos serão efetuados mediante apres.entilção de fatura em 4 (quatro.) vias,
acompanhada da Nota Fiscal, e ap6s comprovação de entrega dô'matyniallicitado, ()m perfeito

" ·estado.
5 - Havendo diferença entre o preço escrito 'em algarismos e o esqito por extenso,

'prevalecerá o escrito por extenso..
6 - O julgamento da presente Tomada de Preços obedecerá ao que aispõe.� Artigo )lo. 133

do Decreto-eei no. 200, de 25 de fevereiro de 1967.· .'

7. - A critério desta Coordenação ou ,da Superintendência da Campanha Nacional de

Alimentação Escorar, a presente' Tomada de Preços, .em qualquer de suas fases, poderá ser

transferida,. anulada ou cancelada, sem que caibam aos proponentes quaisquer indenizações bu
reclamações.

.

,

8 - No ato público de recebimento das propostas serão abertos os envelopes na presença dos'
licitantes.

'.
.

.,'..c,'
..

'.'

9 - Cada licitante apresentar-se-á com apenas um. repFesentante, o qual munido de
documentos que lhe' outorgarão essa qualidade será o úniC0.admitido a intervir,em qualquer fase
do trab�.l.ho da Comissão, respondendo, assim e para todos os efeitos, pela sua representada.

10' - Caso a adjucatária se recuse a cuml'l,rir o que tiver proposto, ficará sujeita às
penalidades legais cabíwis.

. .' " ' .'

lJ. - Os recursos dos interessados, 'apó,s o julgamento.. das propostas; serão adnlissíveis no

prazo .de 15 (quinze) dias, contados a pa'rtir -dá . .data. d'e"divulgaÇ,lão do resultado da presente
Tomada de Preços.

.

.

, 12 - É o_bi:igat�ria a apresentação �o Car,!ão de Insc�ição no lto de entrega das propostas.
13 - N'cI0 serao levadas em conslderaçao as propos.tas formllbdas em desacordo coI)l as

.exigências e condü;ões estabelecidas no ,presente Edital,· estando,' no caso, a proponente
automaticamente desclassificada. '

1;4 - As firmas ainda não inscritas nesta Coordenação deverão efetuá-las até 48 (quarenta e

oito) horas antes da data marca'da para o recebimento das propostas.
15 - A Comissão de Licitação, n.o,· endereço citado, prestará aos interessados os

esclarecimentos necessários' qu;m�,? �qs. doc!lmelltP.s .,1) serem apresentados como prova de
capacidade técnica, personalidade ju'rídica, itloneidapé financeira e outros,

.

Os interessados que tiverem dúvidas de caráter legal ou técnico na interpretação dos termos
do presen.te Edital serão atendidos nos .horários dp. 12 às 16,30 horas, até' o dia 20 de junho, no
local onde serão recebidas as propostas.

.

Florianópolis,5 de junho de 1974
NICE CAMPOS DE FARIA

,Presidente da Comissão de Licitação.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas Trânsito I ,um problema
Que o Detran tem a seu cargo

.

uma missão difícil e certamente

inglória, observados os meios de
,

que dispõe par� controlar o trân- '

sito de urna cidade sufocada pelo
próprio crescimento., ninguém da
comunidade' florianopolitana du
vida, Mas se o órgão não 'dispõe
de instrumentos suficientes para
o controle do trânsito, esta situa
ção deve ser imputada à omissão
do próprio Detran. Sem os recur
sos humanos e técnicos indispen
sáveis ao bom cumprimento de
sua missão ficam eornprometidos
todos os' esforços que o próprio
Departamento dispende no senti
do -de diseiplinar o' conturbado
-trânsito da Cidade.

.BLUMENAU
- Dando continuidade à

programação desportiva deste

ano, o Autoinóvel Clube de
Blumenau fará realizar dia 16
de junho próximo ó 20. Rallye
'do.Vale, num percurso de 250

quilômetros. .

Os participantes desta pro
va estão se habilitando ao

Campeonato Catarinense' de

Rallye promovido pela Federa

ção Catarinense de Automobi

lismo, sendo a primeira prova.
dia 07 de julho do corrente

,

ano, denominado Rallye do

Inverno, na Cidade de Floria

nópolis. Secretaria do Auto-'

móvel Clube de Blumenau.

, ,

Um dos flagelos da Florianó
polis dos nossos dias é a "fila da

,

ponte", entidade que já se incor
porou de uma forma ou de outra
à neurose coletiva. Pela manhã,
metade da população submete
seus nervos à prova, a maioria

AVAIANO
Sou torcedor do Avaí, tnas

estou de pleno 'ac.ordcr com o

que disse o Sr. Carmelo Fara

co, em carta publicada nesse

jornal. Se o Avaí e o Figuei
rense se entendessem antes de '

. decidir. quem iria para o Nacio

nal, o futebol de Santa Catari-
na só poderia lucrar. _

Depois voltariatudo Como

'era' antes no quartel de abran

tes, pois a rivalidade entre os

doisclubes nunca deve acabar.

Parabéns ao Sr. Faraco

que, embora sendo torcedor
do Figueirense, é equilibrado e

tem bom senso.' Tomará. que'
os dirigentes dos dois clubes se

entendam, pois a imprensa
tem colaborado muito e o

torcedor ' também, compare- z:

cendo ao estádio. Manoel M.

Ribeiro, Florianópolis.

aflita por chegar até 'o local de.
.

trabalho ou compromisso dentro,
da hora fixada. Pela Avenida Ivo
Silveira, Rua' Max de Souza e Ge
neral Gaspar Dutra estendem-se
as sagas do sofrimento diário do

motorista, que mesmo desejando,.) .

'colaborar com o Detran, às vezes
não consesue, e é impelido a prá
,ticas condenáveis. Um exemplo
típico dessa realidade é a exaspe-,
rante situação vivida no cotidia-

.

no da "fila da ponte": os veícu
los que pacientemente aguardam
-na fUa sua vez �e chegar à embo-'
cadura da ·velha Hercílio Luz,
vindos de Coqueiros (Rua Max
de Souza) sofrem a concorrência
dos motoristas que se utilizam do
'I, a t a I ho" proporcionado pelo
acesso ao canteiro de obras da
nova ponte. Estes "cortam" a

frente dos veículos que aguardam
às vezes mais, de 20 minutos pela
sua vez. ·E os guardas, postados à
distância, são obrigados a assistir
às quase-esbarradas que se suce-

dem, impotentes para intervir em
duas frentes: "Furar" a fila conti
nua sendo 'um hábito que a cada
dia mais se propaga, 'Ievande in

clusive os motoristas disciplina-
dos a se incorporarem ao contin

gente dos que transgridem, as re
gras de trânsito, a fim �e que não

sejam passados para trás.

O diretor do Departamento
Estadual de Trânsito, coronel
'Alinor Ruthes, de cuja eficiência
e disposição para o trabalho riin
guém duvida, já afirmou que lhe'
faltam recursos e pessoal especia
lizado para cumprir sua missão

plenamente. Entretanto, lamen-
.

tar a limitacão de recursos é urna
atitude que sacrifica apenas a' au- '

toridade e acornpetência da dire
ção do Detran, que deveria vir a

�úbllico anunciar suas re�is .neces
sidades para que o transito de
.Florianôpolis deixe de apresentar
o grande número de problemas'
hojé registrados todos os dias.

_
ELElÇÃD.,

.� Vimos }:l,elo ptesente-.coÍlÍil�,
'

I,
_

.

�. }52.� ," .. 't-:j'.- 'OH,J:, ',�I.,'� '>.1;:>,

%illar a V.Ba';"e'.difmhl�' ªir�fo- � ,

res desse conceituado
-

jornal '

que em assembléia geral ordi
nária realizada nó dia 12 pró
ximo passado, foi eleita c' em

seus cargos eletivos. 'a nova

diretoria do Flamengo Esporte
Clube, de Capoeiras, ficando
assim constituída: Presidente,
.Francísco Antônio Bitten
court; Secretário Geral, Carlos
Antônio dos Santos; Tesourei
ro, Adilson Ouriques; Comis
são Fiscal: Adroaldo Mira, Eli
Venceslau Rimos e Luiz Pierri

Netto; orador, Nagib Jabor. ,

I g u a I m e n te, s e n t i r

-nos-emos sumamente honra
dos com sua presença na sole
nidade de posse da mesma,
que será realizada no dia 10
deste mês, às 20li30mm, berrr
como para o baile de aniversá
rio que será ,realizado no dia
15 do mesmo. mês.

Na certeza de contarmos

com a presença de V.Sa.iapro
veitamos a oportunidade para
renovar nossos protestos de'

consideração e apreço. Direto
ria do F.E.1C., Capoeiras,

Notas de Cr$S,OO fora de circulação
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Operá,.i" Psdriio 1974
LIVRARIA
Em decorrência do grande

sucesso' aIcançado com os ii
vros' "Seguro Privado no Bra

sil," de autoria de Ângelo M.

Cerne, e "Trabalho Maríti
mo"; de Roberto R. Reis, a

Livraria Francisco Alves Ec;lito
ra S.A. acaba de lançar! no
mercado a obra de Nilton Al
'berto Ribeiro, "Seguros Legis"
lação", dando, assim, prosse·
guimento ;l s�.a Bibliotéca Em

presaria,l. (... ), A. Mário Cer

ne, Curitipa.

Instituida há alguns anos pelo Servi
ço Social da Indústria, a eleição anual,
do Operário Padrão do Brasil já movi
menta em todo o Pais os meios ind,us
'mais, despertando para a competição
deste ano os empregados ,e os emprega
dores, - estes também interessados no

prestigio moral e profissional. dos que
trabalham nas respectivas empresas.

O Núcleo Regional do SESI, no

Estreito, por incumbência recebida do

Departamento Regional de San'ta Cata-
i
rina, abriu, a 10. do corrente, a inscri
'ção de candidatos, que será encerrada
a 30 deste mês, em toda a área da '

Grande Florianópolis, confiada assim

às atividades daquele Núcleo. Em todo
o território catarinense e onde quer
que haja uma comunidade operária, se
processará, também, a escolha do Ope
rário Padrão regional, visando à eleição
final do representante de Santa Catari
na no concurso nacional.

Não ei'capa à compreensão de nin

guém o que significa'essa competição,
coma estimulo ao aprimoramento téc

nico, ao esforço próprio e ao procedi
'mental disciplinar e social do operário
'brasileiro. Nos anos anteriores o opera
;riado eatarinense tem sido condigna
:mente representado nesse pleito, a que
!

não falta o apoio da classe empresarial,
!que assim testemunha, perante o Pa{s

'inteiro, a harmoni(Jsa correspondência
de relaçàes de sociabilidade e de inte
resses entre empregadores e ,emprega
dos.
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Refletindo esse nobre espirito de
solidariedade já efetivo em todos os

meios industriais de Santa Catarina, o.
cordial entendimento entre, os traba
lhadores e os patrões implica a evidên
cia de que o SESI regional atinge uma
de

.

suas mçLis imediatas finalidades"
qual a de promover a harmonia social,

'

e:nquanto influi na, valorização profis-'
sional e na eonsciência de cidadania do
homem que trabalha nas fábricas.
Aliás, é franca e ostensiva em terras

catarinenses essa auspiciosa conquista
das comunidades industriais,.em que as

relações das classes patronais com as

trabalhadoras se expressam em sólide
entendimento e em convivia paéifico e

cordiaL
_

Dentro; pois, desse objetivo huma
no, e, patriótico é que ó SESI realiza, -

anualmente, a campanha para eleição
do Operário Radrão do Brasil, à qual
in'du$triais e operariadà têm dado ex

pressiva adesão, confirmando a pujan
ça duma solidariedade que enobrece as

atividades produtoras da indústria ea-

t'arinense. I
,

Assim, também no .fluente ano,
Santa Catarina' industrial comparecerá
ao grande certame nacional, levando o
seu candidato ao titulo que, nq verda

de, distinguindo um dentre os mais

aplicados componentes da numerosa
classe, não exclui desse mérito a gene
ralidade dos trabalhadores catarinen

ses, sempre honestos, bem formados e
,

diligentes.

A inscrtção dos candidatos é feita
na sede do Núcleo Regional do SESI'
no Estreito, que superintende o con

curso em toda a área da Grande

FlorianópoÍis. Cada empresa poderá
eleger o s.eu Operário' Padrão,· que

competirá em instância imediata oom

os ,eleitos ria Região, ps quais, par sua
vez, ,disputarão o· titulo estadual que
habilitará um, de7es para repr.esentar
Santa Catarina no pleito nacional.

Contan{io com a cooperação de

tQáos os órgãos de comunicação com o

público e especialmente com as organi
zações patronais e trabalhistas, os pro
motores da competição mantém a cer

teza de que, também o Operário Pa�
'drão de Santa Catarina, em 1974, seja
eleito dentre quantos, pelas suas condi

ções de b011J cidadão e pelas qualida
'des profissionais de realce, possam

disputar a liderança nacional,: dando
mostras dos merecimentos do operaria
do catarinense, face aos valores que
serão levados de toda parte do Brasil e

pelos quais se aferirão, finalmente, o�

méritos daquele que conquiste o titulo
nacional de Operário Padrão do.Brasil,
1974.,

'
'

E ,claro que o Operário Padrão de
Santa Catarina estará entre os mais

.

dignos dessa alta conceituação.

6ostavo Neves

A certeza de uma

solução duradoura
,Marcílio Medeiros Filho

Sabe-se agora, com a segurança da informação partida do próprio presidente
nacional da Arena, que: a escolha do sucessor do Sr. Colombo Salles no Governo d</ ,
Estado será definida na próxima semana, numa das últimas - se. não a última -

fornadas de futuros Governadores. O retardamento da decisãospara Santa Catarina
não terá sido um fato gratuito. Se a escolha não se deu há mais tempo certamente
foi porque, o Presidente Geisel teria sentido a' necessidade, de meditar mais
longamento s?bre � s�tuação local, através de um estudo e de uma análise que, à luz
dos, valores dlspon�vels no quadr:o catarinense, lhe'permitissem uma avaliação ampla
e profunda dos diferentes matizes de, que se compõe o panorama da nossa viáa
pública. Os elementos que teria levado o Senador Petrônio Portela de Florianópolis
ao Gener�l E'!!esto Geisel, a par das·, informações que pelos canais próprios
cheg_aram .as maos �o_Presidente da,República, acabaram por oferecer à observação
presidencial uma v�sao farta, absoluta e franca da realidade em que hoje vive O
Estado. E, sobre ela, deverá o Genral'Geíseldecidir dentro dos prôximos dias. .

No que diz respeito ao relatório do presidente nacional da Arena, acreditamos
que a essência politica das suas informações pouca indagação podem sugerir. O
'senador Petrônio Portela encontrou aqui um quadro definido em torno de posições
Claras, onde dois grupos básicos reuniam as principais tendências partidárias no

processo sucessório. Dois comportamentos e duas opções sobressaiam-seno quadro
catarinense, fazendo com que dali emergissem nomes que, de uma forma' ou de
outra, representavam as tendências em disputada pela sucessão. Sób o ponto de

" vista 'essencialmente politico, não poderia ter sido mais evidente o ânimo da Arena
estadual, já que as duascorrentes do Partido tiveram oportunidade de manifestar as
inelinações existentes.

. .

Mas nos pressupostos estabelecidos para as candidaturas concorrem Uma série de
fatores para que s§ possa sagrar a escolha ,em condições de atender aos 'interesses.
globais não só da Arena como também da vida pública em geral e do próprio
Estado. E. não teria, bastado, apenas, uma informação politica 'proveniente dos
membros da Arena para que, diante dela, se partisse para uma decisão. A,situação a

que se viu arrastada a vida pública catarinense nestes últimos anos, com suas

contradições gritantes e com seus gigantescos equivocas, estava a recomendar
soluções mais eficazes que os inócuos paliativos e os 'frágeis remendos com que
ultimamente se procurou contornar - sem contudo resolver - os graves problemas
que a assaltavam A situação tornou-se a tal ponto conturbada para a Arena.que, de
repente, vê�se o Partido às voltas com a real ameaça de perder para a Oposição novas

fatias do eleitorado e maior número de cargos eletivos, na preservaçõo de- um
fenômeno que atingiu seu ponto crttico no �ltimo pleito municipal. Por tudo isto a

sucessão eatarinense teria que ser decidida como uma solução ampla e, se possivel,
definitiva, em atenção as singulares peculiaridades do Estado e às circunstâncias a

'que este foi levado pela miopia com que vinham sendo vistos os seus problemas
politicos na área situacionista.

_.. .I';j;' ·h.�'·,�.� r�, kJ 'f:sH :--ti,,\'�� .; .�\; �:: li,
.

'(..:.. .. .. .s, �',L� "

'

A boaétiéqe q fato de o centro da decisão ser indevessâvel a qualquer tipo de.
inconfidência sobre nomes', eventualmente prestes a recebeeem a sagração da

,

candidatura não nos levam a aventurar pela vago terreno da especulação a respeito
das chances que teriam aqueles que postulam o Governo. Mas toma-se cada vez mais

,
visivel a evidência de que o futuro Governador deverá ser alguém que se ponha

,
imediatamente a serviço do restabelecimento da coerência na vida pública dó
'Estado, fazendo da missão de governar - que é uma'mtssãa politica - um

instrumento de união e de fortalecimento estadual, pela comunhão dos valores mais
'caros que Santa Catarina 'possui e das quais não pode e nem deve prescindir para a,

edificação do seufuturo. ". <
•

O retardamento da decisão sobre a sucessão catarinense -e- vale repetir - não terá
'sido um fato gratuito. Mas haverá de refletir uma escolha profundamente
amadurecida e meditada, através da qual o General Geisel procurará encontrar uma
solução enfim duradoura para os destinos deste Estado.

\.

t Informaçãó G�ral ......,---------
'

..

SUCESSÃO
Amanhã não será. Depois de amanhã, idem.
Domingo é domingo. A partir de segunda
- feira, pois. A sítuação permanece malte-

'. rda. SOSSEGO
Por sinal que o dia de ontem foi ávaro em

matéria de boatos. Nem unzinho, para aní
'mar. Até os órgãos que estampam diária
.mente noticiário baseado em fontes inex-

pugnáveis, �segaram. _
.

"BAIXAREIS"
OS males do bacharelísmo: noutro dia foi

flagrado numa repartição pública um xeque
rimento em que o 'signatário tomava a pre
caução de qualificar-se, logo na inicial +

•

;'Pulano de Tal, Bacharel em Ciências Con

táb�is e Jurídico-Sociais". Dois diplomas,
pois. Mas continuava a petição: " ... hora in
vestido na� funções de etc .•.

" O restantedo
documento faz jus à incrível grafia, numa
demonstração cabal de que há escolas de

m'enos ou "doutores" de mais. E existe ain
da quem defenda a proliferação, indiscrimi
nada de faculdades por todo o país. Falcu·
dades, .mellior diríamos.

"

COCHE A MIL
Ontem ''demos uma nótà nesta seção a res-

peito da imprudência com que estava sendo
conduzido um coche fúnebre, que no espaço
de quatro horas foi colliido duas vezes pela
'reportagem de O ESTADO desenvolvendo

velocidades sobrenaturais. Pois bem: pala
vras não eStavam impressas e na noite' de
ontem mesmo um desses veículos foi prota
gonista de um acidente. na' Av. Rio B�anc9,
onde mediu forças com um valente Cor�é1.

EVOÉ!
Após demissões inúteis, doações frustradas,
remanejamentos gratuitos - posto que one

rosos para os cofres públicos, - muita tele
visão e pouca ação, eia que o jovem alcaide

opera a primeira obra produtiva.de sua ad

mínístraçãe, o recapeamento da rua José
Mendes.

'

REUNIÃO NA FAZENDA
Estio reunidos em Florianópolis desde. on
tem técnicos fazendários dos três Estados

sulinos, que abordam, entre outros temas, a
uniformização dos critérios de retenção da

, parcela destinada ao custeio das despesas ad-
,

ministrativas, segundo prescreve o art. 10 do
'

Decreto-Lei no. 1.216. Em nome de Santa
Catarina, participam os SIS. Lauvír Barcellos,
.João ,Medeiros da Silva Netto, Indio Jorge
Zavarizi, Antonio Carlos Vieir_a, Luiz Carlos
de Oli-.:eira Gomes, Luis Oswa1do (l'Acam-,
pora e Francisco Correa. A delegação para
naense é presidida pelo sr. Luis Fernando
Wanderbruck, ex-Secretário da Fazenda.des
se Estado, e a do Rio G;:rande do Sul'pelo sr.

Waldomiro Galli.
SORTILÉGIOS

Noventa por cento das ações do técnico Za

galo são empreendidas em fúnção de vagos
sorti,légios. Agora, por exemplo, ele explica,
qué,em 70, foi;

,

dispensado. um atacante

(Rogério) e convocado um goleiro (Leão):'
nada mais natural, pois, que (;lle dispense um

goleiro (Wendell) e chame um atacante (Mi
randinha).·até aqui, tudo bem. A torcida vai

começar a tirar satisfações da indefinição do
técnico é a, partir do Il!a 13 de junho. Em
70, ó Brasil estreou contra um selecionado
europeu, de país socialista, que jóga de ca
misetas. brancas (Tchecoslováquia) e era con- .

siderado a segunda força da chave podendo
eventualmente surpreender - 4 x 1. Na pró
xima quinta-feira, o Brasil estréia ,contra um

. selecionado europeu, de país socialista, que
jo� d� camisetas b�cas (!ugoslávia) e é

considerado a segunda força da chave pOi
dendo eventu:iÍmenie surpreender. Mllnos de

.

4 x 1 é derrota.

RlACHUELO
O Comando do 50. Distrito Naval cOpiemo
ra.• no dia 11 de junho, o 1090. aniversário
da Batalha Naval de Riachuelo, com uma

série de eventos programada para a tarde da

quela data, na Escola ile Aprendizes Mari
nheiros. Na oportulÚdade, o professor Nor
berto Ungaretti, ex-Secretário daJustiça,
profeQrá uma alo�ção alusiva.

Pode até acontecer que o veículo não seja o
mesmo - mas a cóincidência'é de arrepiar.
E, em se tratando de um "táxi de defunto",
a nós não é lícito duvidar de nada. Feliz
mente, no caso, não houve vítimas 'á lamen
tar - ou infelizmente, se o leitor se colocar
no ponto de vista do proprietário de um do� ,

envolvidos.
NOVOS MÉTODOS,

O sr. Nelson Pedrini, amplamente possu,ído
por fluidos renovadores, deu ontem pela ma

nhã a demonstraçãQ de como seriam reque·
.

(ridas certidões; negativas na eventualidade
de suas teses vingarem: a tapa. Na verdade,
embora pouco ortodoxo e sujeito a riscos, o
método sé tráta, certamente, da maior inova
ção a se operar na esfera judiciária em Santa
Catarina, quiçá no Brasil.
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Sucessão
Com a viagem do
Senador Petrônio
Portela, hoje,

a Belo Horizonte,
está encerrada
a maratona

sucessória
iniciada em

abril com a

escolha do

governador
peulists.
Em Minas
99 políticos

.
deverão ser'
ouvidos pelo
senador. Ele

retorna a

Brasília
sábado de manhã.

AmissAo Petrôn,io Portela
,

'

termina hoje em Minas.

"(

o presidente nacional da Arena, senador Petrõnio

Portela, é esperado hoje, em Belo Horizonte, para efetuar
consultas junto à Arena mineira, visando à escolha do

sucessor' do governador. Com o problema sucessório

mineiro ti1cerra-se , assim, a peregrinação política
empreendida por Petrônio Portela que começou no Estado

de São Paulo no mês de abril. Seu retorno a Brasílía está

previsto pará a manhã de sábado, o que indica que nomes
de novos I governadores só deverão ser anunciados na

próxima semana.

Gasolina aumenta se o

consum9 também aumentar

As relações
entre Igreja
e'Estadoo consumo nacíonal.de'combustfveís no mês de maio

manteve-se, segundo informação do ministério das Minas

e Energia, em nível inferior à estimativa feita, e se a

média for conservada, não deverá haver novos reajusta
mentos de preços, pois o objetivo do governo de manter
o consumo em limites razoéveis está sendo atingido.

Os dados oficiais referentes ao mês passado sobre o

consumo de combustíveis em todo o país permitem uma,
"

perspectiva otimista sobre o futuro imediato. Mas, caso
recrudesça o consumo, em relação ao nível verificado no

ano passado, o governo poderá aumentar o imposto úni-
, ',co sobre combustíveis e lubrificantes, como alternativa

:para manter sob controle o consumo nacional. "

"

Desdeos aumentos verificadosno prinCipio do -ano o
governo vem procurando desenvolver uma campanha de

�1 contenção, através de declarações frequentes do ministro

ShÍgeaki Ueki, e espera, para isso, contar com a colabora

ção- voluntária do público consumidor, já que, .não se

pretende adotar nenhum racionamento.
O NIVEL TOLERÁVEL Nestor ao Oiefe do Governo,

Com os resultados do mês de maio, considerados sa- segundo suas palavras, foi de
c di

mera cortesia, pois ainda ,hão
tisfatórios, O governo espera que o ín íce de consumo

nacional de combustíveis mantenha-se em nível "tolerá-
havia tido a oportunidade de '

vel", 'o que evitará a adoção de medidas destinadas a visitá-Io no PaÚício do Planal-
reduzi-lo. to, como faz' tradicionalmente

As gasolinas azul e comum tiveram um consumo de 1 com os novos governantes.

milhão e, 75 mil' metros cúbicos, em maio, inferior à, Di sse que a conversa mantida

previsão oficial, que era de 1 milhão e 197 metros cübí- com o Presidente da República
coso No mesmo período de 1973, o consumo foi de 1 foi bastante cordial, tendo am

milhão e 76 mil metros cúbicos. bos revelado O respeito que

Por outro lado, o consumo. do gás liquefeito de pe- nutriam pela Igreja Católica e

tróleo - GLP - e óleo combustível foi também inferior a Luterana e o fato de que hão ,

à estimativa oficial. Apenas o. consumo de óleo Di esel e existe problemas para o bom
relacionamento entre as de-

querosene superaram a estimativa do governo: 1 milhão e
mais.

66 mil metros cúbicos contra 1 milhão e 23 mil. Em
maio do ano passado, o consumo foi de 926 mil metros
cúbicos.

.

"As rel�ções entre a Igreja
e o Estado vão muito bem, eu

'pessoalmente sinto assim" -

disse ontem o arcebispo de

Brastl UI, D. José Newton, de
Almeida Batista, após ser rece-

bido em audiência pelo presi
dente Ernesto Geisel. Compa
rando esse relacionamento a,

um vôo de avião, o arcebispo,
"de Brasilia acrescentou que "o

diá'ogo entre o governo e a

. !greja sempre foi alto, embora
'por vezes sofresse um ligeiro
decltnio, sem perigo de cance

lar o vôo". A visita de C. José

EM MINAS
Ao chegar em Belo Horizonte Portela terá que consultar -,

aproxímadamentePâ arenistas mineiros. Entre senadores,
deputados federais, deputados estaduais. Membros e

suplentes do diretório regional, .o governador e o

vice-governador, além do ,prefeito de Belo' Horizonte,
Osvaldo Pierucetti e do presidente da Câmara de'

� Vere�dores, Helvécio Arantes.
'

"

O roteiro da visita do senador Petrônio Portela a Minas,
segundo informou 'ontem o presidente da Arena' mineira,
deputado Geraldo Freire, será, o seguinte: chegará as

llh30rn. ao aeroporto da Pampulha, onde será recebido

pelo governador Rondon 'Pacheco, por deputados federais ê
estaduais do Partido. Logo depois, seguirá para o Palácio da

Liberdade, onde almoçará com o governador do Estado. Os
contatos políticos serão realizados, logo depois, na
Assembléia Legislativa, começando a audiência' com o
deputado Geraldo Freire.

\

,

Emseguída, ouvirá, por ordem alfabétíca.ios deputados
e. os membros do Diretório Regional. Foram feitas ao todo,
99 fichas para que cada elemento ouvido' indique três

nomes de suas preferências.

Na sexta-feira, pela manhã, prosseguira nos contatos

com dirigentes arenistas e, às 13 horas, almoçará com os

jornalistas que inteiram o Centro de Cronistas Políticos 'de
Minas. Portela regressa sábado pela manhã a .Brasília.

/'/

o que desejam no

Brasil os britânicos? MARCOS
.

LÉO' MOGILKA
No seminário sobre a "City" de Londres, realizado Onde você estiver - sua mãe, jornalista Vera Mogilka e seus irmãos, Maurício,

ontem à tarde no Ri o, o presidente daReunião, sir Cyril Sérgio, Sílvia� Maria e Marcelo esperam por você. Comunique-se conosco. Moramos
Kl einwort, afirmou que os interesses britânicos no Brasil agora em Brasília, no endereço abaixo, não mais em cidade-satélite. Escreva, da!l,:lo
recaem princípalmente sobre as índústrías.meio=pesado, notícias ou venha para casa, o mais depressa p,ossível. Seu avô viajou para a Alema-
o mercado de capitais e o mercado de bens e consumo. nha. Sua ,presença é necessária em nossa casa. Só ficamos sabendo que estava sozi-
Disse também que o Brasil é um dos maiores fornece-

nho, recentemente. Não temos notícias suas desde 1972 quando veio aqui em
dores de matérias-primas básicas como açúcar café ca- , . • _., A

, isal '

.

te . " ," ,,t ': '�',',."'."••,:, ,�.,��,, __,_ ._, , ' _< �r�Slh�" a. no��a. procura; nao conseguimos encontra-lo; procuramos por voce 45

,caup: S:o�a�e����� ���ipal tip�' de '�eg�ciação
.,' .

:"di�i �em"��Sãr� ,

.
'

'

':'.
,

-. ,-.'.

'com o Brasil deve ser o de projetos conjuntos ("j oint /
VOLTE PARA CAS�. VOCE E BENVINDO .

. ventures"), e citou o exemplo do cacau, que nos últimos Superquadra Norte 412 -:- Blo� E - Apart. 102

meses alcançou níveis substanciais com tecnologia ma- CEP 70.000 - BRASILlA .... DF

'quinaria e comercialização internacional, "através da In-

glaterra". ,

'

O maior obstáculo para os investimentos britânicos
no Brasil é a limitação da remessa de lucros obtidos so

bre os bens criados aqui. Os participantes do seminário'
reconhecem que é necessário' pagar as taxas normais que
mais se ressentem de restrições adicionais à taxação.

'

Um dos empresários presentes afirmou que o Brasil
está tentando liberalizar o cruzeiro, o que foi explicado
pelo, Sir'BritâniCo' como a liberdade de se comprar títulos

aqui e levar os IUCFos para o país de origem. Acredita ele

que as restrições estão diminuindo e, quanto à inflação'
,

afirmou que se o resto do mundo sentir que as autorida-
des brasileiras têm a situação sob controle, não diminuirá
� interesse pelo Brasil.

I,

Colonia de Firias
. dos Fiscais de
Santa Catàrina·

-'

.

Compre o seu descanso e a tranquilidade em

Carnboriú. Você terá apartamentos e cabanas fi
namente mobiliadas, duas piscinas para adultos,
uma piscina infantil, salas de estar de TV, Play
Ground, parque de esportes, sauna, bar, restau
rantes, farmácia, pronto socorro, lago, etc.
A maior obra social em construção em Santa
Catarina sai das pranchas e emerge da areia do

•

Canto da Praia, apoiada por amplos setores da
sociedade catarinense.

Saúde: faltam verbas

para educação sanitária
\

A promoção da educa

ção sanitária tem sido des-

prezada nos últimos anos

.pelo .ministério da Saúde,
mas o presidente Ernesto
Geisel tem como um de
seus objetivos pr omovê-Ia.
Segundo relatório oficial

_ do 'ministério,· concÍuído
em 1973, as verbas desti
nadas às atividades de edu

cação em saúde - quando
existem - são irrisórias. A
Divisão Nacional de Edu

cação Sanitária, acrescenta
o relatório, tem os seus

recursos financeiros redu
zidos de ano para ano;
"em percentuais tão altos
que evidenciam mais que
uma simples medida de

contenção". O governo es-
•

pera, agora, as conclusões
de uma comissão intermi
nisterial - MEC e Saúde -,

sobre a utilização do Mo
bral para uma verdadeira

campanha nacional de edu
cação sanitária.

A. MAIOR"
, .

OBRA SOCIAL
DO ESTADO

/

INFORMAÇOES
RUA ANITA GARIBALDI, CENTRO
EXECUTIVO MIGUEL DAUX,
1-1,0 ANDAR· C.POSTAL, 741
FON,E: 3628DIA DO�

NAMORADOS

COMPRE SEU
PRESENTE NO
PONTO CHIC

-'!:lua Fellpe Schmidtr-Tl
- Fone 4323

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeiras e materiais de

construção de

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Polícia investiga
a misteriosa morte,

,

dó comerciante

Pedrini agride funcionário' da Justiça
Ó ex-Presidente da Assembléia Legislativa,
deputado Nelson Pedrini, agrediu 'um

funcionário do' Forum e, por isso, "poderá
deixar de participar das próximas eleições':

entrado no escritóriomeio "incomodado". "Ele queria a
, dita certidão na hora; solicitação que nós não fizemos
oposição quando o solicitante é deputado ou qualquer
outra autoridade, e 'nem cobramos para fazer isso para
eles. Como Q chefe havia saído para constatar um

pequeno erro noutro departamento aqui perto, eu exigia
os Cr$ 1),00 e expliquei tudo a ele, tal como fosse uma

pessoa comum, já que eu não o conhecia. Se me dissesse
o nome, tudo seria facilitado. ,Na hora da bofetada, que
me derrubou no chão, somente eu e ele estávamos na

sala e o barulho chamou a atenção de funcionários e de
outras pessoas presentes, inclusive uma senhora idosa,
senhoritas e uma criança de oito anos".

'

O Diretor do Fórum, Dr. Paulo Peregrino Ferreira,
ouviu o ruído de Marcos ao cair da cadeira-e compareceu
na sala de distribuição, onde ouviu o Sr. Nelson Pedrini
dizer" que cartório boboca é este que 'até cobra
adiantado? Todos que pstão aqui são uma corja de
vagabundos!
ATITUDE 'INQUALIFiCÁVEL

O escrivão da Primeira Vara, Carlos 'Saldanha '

revelou que uma "atitude dessas é inqualificável e inédita
na repartição onde trabalhamos. Eu sei' que este senhor. "

teve Outros problemas semelhantes ao que 'ocorreu na

manhã de hoje (ontem). Um exemplo desse aconteceu na
Caixa Econômica Estadual: quando tentou agredir uma
funcíonária. Amanhã (hoje), o Juiz do Forum, dr. Paulo
Peregrino Ferreira abrirá inquérito administrativo (o
policial, foiaberto ontem) para 'apurar os fatos. Sabemos
que este deputado é candidato âreeleiçãoparamaísquatro

,

anos. Com a tramitação de processo contra sua pessoa,
dificilmente conseguirá ser candidato. O processo se

prolongará por alguns meses e nessa condição, estando
sub-judíce, não poderã se reeleger. Talvez o deputado
Nelson Pedrini não estivesse em dia de lboas inspirações,
estava em' estado psicológico carregado e, talvez por isso
ele pensou que sentiria melhor alívio ao descarregar suas
tensões de forma agressiva sobre nosso funcionário".

Marcos Antônio Raupp, 17 anos, residente em

Florianópolis, funcionário do Forum da Capital, foi
vítima de agressão física provocada por Nelson Pedrini,
depu tado estadual e, ex-presidente da Assembléia
Legislativa-do Estado. A agressão ocorreu às9h2Om de
ontem, quando o deputado, con.pareceu no cartório do
Sr. Celso Araújo, na la. Vara Cível para solicitar uma
certidão negativa de processos cível, e criminais,
documento exigido por estabelecimentos bancários e

outros órgãos. Como o funcionário Marcos Antônio
.Raupp desconhecia o comportamento do chefe do
cartório, Celso Araújo, que não costumava cobrar
certidões para deputados, desembargadores, advogados
ou quaisquer outras autoridades, solicitou ao deputado o

'

pagamento de Cr$ 20,00 para fornecer o documento,
que seria entregue alguns dias após. "A atitude do
cartório se' resume no fato de muitas pessoas não
comparecerem mais no local para apanhar o documento,
acarretandç desperdício de tempo e materíal.. Por isso,
passou a cobrar' antecipadamente o' fornecimento de,
certidões". COIl) a explicação dada pelei funcionãrio, que
trabalha há um ano como assistente na sala de

,

distribuição da Primeira Vara Cível do Forum da Capital
- situada no interior do Tribunal de Justiça - o agressor
insistiu na expedição do documento. na hora e sem,
pagamento: esse pedido foi negado pelo funcionãrio

,

Marcos Antônio Raupp.
Com a' recusa do .pagarnento, "O funcionário

,permllneceú passivamente sentado na cadeira, junto à
'máquina de escrever, enquanto esperava uma resolução
de Pedrini. Como este não aceitasse a decisão, desferiu
violento soco em Marcos Antônio Raupp, ao mesmo,
'tempo que pronunciava palavrões. O barulho da
,bofetada e o tombo posterior; fez-se', sentir nos

departamentos próximos, inclusive no gabinete do Juiz
Paulo Peregrino Ferreira..
TESTEMUNHAS

Uma funcionária do Forum (não quis .fornecer o

nome) foi a primeira pessoa, que entrou na sala de
I

JoinvÍlle (Sucursal) - Policiais de Pirabeiraba e Joinville
trabalham em conjunto com o objetivo de solucionar dois casos

registrados nos últimos dias: um crime e Um assalto. Em

Pirabeiraba o Delegado Laudelino de Brito, investiga a morte do'
comerciante Edmundo Steffens, assassinado no 'último dia 27 de
forma brutal no interior de seu estabelecimento por dois
elementos. Muitos foram detidos, entretantó, nada de positivo
foi apurado com relação ao fato. A população do Distrito de
Pirabeiraba também auxilia nas investigações, e garante que se os

autores do crime forem pegos "serão' linchados". Em Joinville,
uma equipe policial comandada pelo próprio delegado Pedro
Fernandes Pereira, está diligenciando no sentido de localizar os

quatro elementos que na' noite de segunda-feira fortemente
armados assaltaram o "Su�rmercado Riachuelo", localizado à

,

Rua 9 de Março, em pleno centro da: cidade, levando mais de
Cr$ 7 mil. Delegacias de vários municípios de Santa Catarina e

também do Paraná foram cientificadas do fato, o mesmo

"ocorrendo com patrulheiros da Polícia Rodoviária Federal. As
I autoridades policiais admitem que Os assaltantes sejam de outra

cidade, "porque agiram com uma rapidez incrível", numa

operação que durou cerca de cinco minutos, imobilizando toda a

equipe de funcionários.

Ônibus mata ciclista
, ,

Raupp: "Eu não sabia que ele édeputado.. t
,.

I '

distribuição, após ouvir o barulho da bofetada e os

palavrões que Pedrini dirigia a Marcos. Em. adiantado
estado de gravidez, ela não tentou defender Marcos, e foi
recepcionada com palavrões e permaneceu até a vítima
levantar-se, quando o deputado saiu do local ainda
prôferindo palavrões para várias funcionárias, uma

criança de oito anos e para o Juiz da Primeira Vara Cível,
Dr. Paulo Peregrino Ferreira.

I

AVITIM'A '
",'

-Marcos Antônio revelou que o deputado havia

,

,

Acidente dd graves .proporções ocorrido ontem às
15h30m. na cidade de Itajaí causou o morte instantânea
de Aleixo Cristofoli que transitava de bicicleta na

rodovia .Antônio Heil, que liga esta cidade ao município
de Brusque.

'

Em alta velocidade, Vitor Santos dirigindo a Variant
, RS-1573, proveniente de Brusque, perdeu Q controle do,·
veicule no último quilômetro da rodovia antes de chegar
à BR-! O1. A camionete atravessou a pista, indo colher o
lavrador Aleixo Cristofoli, de 60 anos de idade, no

acostamento da contra-mão. O motorista da Variant foi
internado no Hospital Marieta Konder Bornhausen
gravemente ferido.

A CEISA sabe que é muito difícil conseguir um bom

apartamento no centro de Florianópolis. Os terrenos são

poucos e a procura pelos edifícios é cada vez maior.
, E sabe também que morar no centro, perto de escolas,
diver�ões e do comércio, num prédio bem construído é sonho
de muita gente.

'

,

Isso é tão verdade que há quem compre um apartamento
assim só para lucrar com os\aluguéis.'

'

Porisso a CEISA lançou o Condomínio Alexandra Bianca,
Para você gozar as coisas boas da vida, ràorando no seu próprio
apartamento. Ou aplicando com segurança suas economias.

, '

ACABAMEf\!TO
Em todos os apartamentos os dormitórios, livings e áreas

de circulação são acarpetados. Cozinhas, banheiros e áreas de

serviço tem o piso em Paviflex. ._

Nos' banheiros as paredes são revestidas de azulejos
decorados, a louça é colorida e os metais' cromados,

,

As cozinhas tem cubas de aço inoxidável em mesas de
mármore e paredes também.revestidas com azulejos decorados,

E em tudo, a qualidade CEISA.

CARACTERíSTICAS
O Condomínio Alexandra Bianca é formado por dois

edifícios bem arejados e iluminados. Cada bloco conta com dois
elevadores:

'

,

As entradas são independentes e tem amplo hall social em
mármore.

Possui esplanada com play ground e jardins. E mais jardins
de frente para a Rua Anita Garibaldi. .

.

Os dois edifícios tem aquecimento de água e gás. Com
céntral para os aquecedores e fogões. "

E dispõe também de oitenta garagens.

LOCALIZAÇÃO '

I

O Condomínio Alexandra Bianca tem frentes para t�ês
ruas: Av. HercílioLuz, Rua José Jacques e Rua Anita Garíbaldi.
As entradas são independentes, pela Av. Hercílio Luz.

APARTAME�TO TIPO 02 (Ed. Bianca) LOCALIZAÇÃOAPARTAMENTO TIPO 02 (Ed. Alexandra)
��� .

, ,
- \

DIMENSOES DOS APARTAMENTOS
Você pode escolher entre apartamentos de um; dois ou

três dormitórios:

.EDIFfcIO ALEXAND�A
Apartamentos com amplo living, dormitório de casal,

banheiro, cozinha e área de serviço.
-

De 57,67íri2 a 64,99m2.
EDIFICIO BIANCA

Apartamentos de dois ou três dormitórios, grande living,
cozinha, banheiro social (com bancada de mármore), área de

.servíço, quarto e banheiro de empregada.
'

De 99,96m2 a 107,92m2 '

PRAZO DE ENTREGA
O Alexandra Bianca estará pronto até setembro de 1975.

,

FINANCIAMENTO
'O pagamento pode ser parcelado desde a entrada, com

cobertura do Sistema Financeiro de Habitação.

, \
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Avais,ó

resistiu o

primeiro
tempo

Depois de fazer um primeiro tempo razoável,
o Avaí cafude produção na etapa fmal e
permitiu ao Coritiba-chegar à Vitória que
"lhe garantiu praticamente a classificação.

Gom a distribüíção tática

que o Avaí entrou em campo,
,

era notória a preocupação do

treinador Manoel Cordeiro em

não perder de goleada, como'
realmente acabou acontecen

do. Armando o time num

4�4-2, com João Carlos fai
'zendo o quarto' homem da

meia cancha. pela: esquerda..
. conseguiu o. Avaí m�ter o

'resultado a seu favor ate os 20

minutos da etapa final. Daí em
diante, com Rogério e Bãlduf
no sem pernas, .o Coritiba pas
sou a dominar a meia canchae

chegou à vitôría. O ataque do '

Avaí resumia-se apenas em Li

ca e Toninho, que ,no segundo
,

tempo fugiu da luta com Nilo,
permitip.do que-o lateral apoia
sse o ataque e complicasse o.

setor de Sabará.

Lica, teve parcela decisiva
no gol do Avaí,' pois �lUlou.
com Jairo que falhou no lance

\
e a bola sobrou' limpinha para
Toninho marcar, Foi só 'o que
fez durante toda a partida.
Mesmo com Lica perdido en

tre Hiran e Cláudio, Rogério
sem condições físicas e Balduí
no mal, o treinador Manoel

Cordeiro não fez, nenhuma
'substituição na. equipe, facili-'

tando assim o tratalho do Co

ritiba em busca da classifica

,ção.
PRIMEIRO TEMPO
O Coritiba começou tocan

do muito a bola, porém displi
centemente ,e,,, aos poucos, o
Avaí foi se armando. Lourival

'

e João Carlos, que fizeram

I)�tem sua melhor partida, do-

�inaram a meia cancha obri

gando, ii Dreyer e Nelson Lo

pes saírem da intermediária e
'

se 'plantarem ria frente da linha
de zagueiros. Balduíno não dei
xou Hélio Pires tabelar com Zé
Roberto e com isso o Avaf
ocupava bem os espaços. _

Aos 11 minutos, João Car
los lançou, Lica que levou a

melhor sobre Jairo com 'a bola
sobrando para Toninho mar

.car. Até os 30, o Avaí aventu
. rava a ir ao ataque por meío- de
Balduíno, Lica e Toninho. Daí
em diante, se encolheu e (;)

Coritiba passou a mandar na

, partida: .-
SEGUNDO TEMPO
Como havia um buraco

muito grande entre Sabará e.

Ari Prudente, o treinador Ri
,dalgo deu instruções para Zé
Roberto cair'mais pela esquer

, da. Na meia cancha colocou

, '

CAMP'EONATO ESTADUAL

Avai
fx 2
Coritiba

O Avaí de Joceli; Sabará,
Ari Prudente, Vilela e Orival
do; Rogério, Balduíno e Lou

.rival; Toninho, Lica e João
Carlos não aguentou a pressão

, do Coritiba de Jairo;' Oliveira,
Hiran, Cláudio e Nilo; Dreyer

: (Krueger) e, Nelson Lopes;
Tião Abatiá, Zé, Roberto, Hé
lio Pires (Dito Cola) e Aladim,
e foi derrotado na noite de
ontem no Orlando Scarpelli.
.Toninho aos 11 do primeiro
tempo marcou' para/o Avaí e'
Aladim aos 20 e Zé Roberto
aos' 41 do segundo para o

Coritiba. Almir Laguna foi um
,

'

juiz regular auxiliado por Gil- '

berto Nahas e Roldão Borges.
,

A r e, n da' s o m 'o u

Cr$ 20.420,00.

, Dito Cola no lugar=de Hélio
.Pires, com Oliveira e Nilo,
favorecidos com o recuo de
Toninho e João Carlos, passa
ram a jogar .como ponteiros
indo Tião Abatiá e Aladim se

plantarem entre os zagueiras
do Avaí.

. O Coritiba subiu de produ
ção e continuou pressionando
buscando o gol, 'enquanto o

Avaí se- defendia de qualquer
maneira. Aos 20, IAladim em

patou. A jogada começou com

Nelson Lopes que driblou Ro

gério e centrou para. a área.
-Sabará cortou e no rebote
Aladim marcou.

,

O Avaí, que já estava re

. trancado, passou a jogar mais
'fechado airída, deixando ape
nas Lica, perdido na frente. Na
meia €ancha do Avaí, apenas
Lourival e João Carlos tenta
vam levar o time à frente .

Balduíno estava mal.e Rogério
já sem pernas 'apelava para o

jogo violento tentando conter
as investidas do ataque do"
Coritiba.

Aos 41, Zé Roberto que
não fez uma boa partida, mar
cou o, gol da vitória. Ele pulou
mais alto do que Ati Prudente
e' cabeceou forte em cima de

.Joceli, foia do lance.

CBD decide oficialmente

que campeão de. 74

disputará o nacional em 75
\

A decisão da CBD, numa demorada tos de consideração e apreço."
reunião que contou com a presença de toda SANTA CATARINA
a diretoria da entidade, ,foi no dia 15 de José Elias Giuliari, presidente da Federa

maio, 'porém somente ontem as Federações ção Catarinense de Futebol, fará reunião

,de vários estados foram notificadas através do Conselho Arbitral somente depois da
da Circular 88/74, assinada pelo diretor do COPi:! çlo; Mi,tndo. Pretende Gíuliari, iniciar
)epat:tamen�o de,.CQ,g.rd�p.�ç,ª���pOr��M) 'i.c�?eonato lest�dl!lal :�.4 de....agosto e

- -, .�. 4 <�;:;__o

tos, Abílio de Almei�;,*g
... ""encerra-Io, caso seja possfvel, antes de 17

A referida circular, dêtermína que- o de dezembro, data em que os jogadores
campeão regional deste ano representãrã-o., §n��!arão em férias. �ntretanto, caso 'não
estado no campeonato nacional de 1975,' seja conhecido o ca!.ppeão até esta data, a
para que sejam evitadas as partidas melhor Federação Catarinense terá ainda o período
de três, que causaram uma série de trans- entre 7 de janeiro a 28 de fevereiro de

tornos às Federações e à própria CBD.
. , 1975, quando expirará o prazo.

Eis o teor da Circular recebida ontem Entretanto; a tabela dó campeonato,
pela Federação Catarinense de Futebol, a estará confeccionada até 1'2 de julho, aten- ,

qual será dada a conhecer a todas as' dendo a sugestão do presidente do CND
filiadas" Jerônimo Bastos, para que sejam programa-

- "Levo ao conhecimento de V.Sa. que 'dos em tempo hábil jogos do estadual
a/diretoria da -Confeâeraçâo Brasileira de catarinense nos testes da Loteria Esportiva.
Desportos, 'em Sessão realizada no 'dia 15 O teor da Circular 79/74 do CND, é o

do corrente, deliberou que: seguinte: "A fim de que não ha-ja interrup-
a) disputarão o torneio nacional' de ção -na programação da Loteria Esportiva e

1975 as associações especialmente convida:' 'consequentemente uma diminuiçã€l nas ver
das pela diretoria da entidade;

,

bas destinadas aos' Desportos, sugerimos a

b) independente da escolha dos Estados. V.Sa. que as tabelas dos campeonatos
que .estarão representados -no referido eer- regionais sejam aprovadas e publicadas im
tame e da fixação do número de participan- prorrogavelmente até o dia 12 de julho
tes de cada um, providências a serem vindouro".
adotadas oportunamente, fica desde iá as- A sugestão de Jerônimo Bastos deverá

segurada a parÚcipáção dos vencedores ser aprovada em, todos ,os estados e a

dos campeonatos estaduais de 1974; própria CBD já a admite e notificou as /'

m decorrência do estabelecida no Federações para que providenciem a res

item b, a Confederação Brasileira d� De.§;: pectiva tabela na data mencionada pelo
portos aguardará até 0 dia 31 de rnarço de CND.'

-;

1975 o término dos eampeonatos estaduais Outra Circular neste sentido, ratificando
e a proclamação de stms,vencedores;,

'..

a sugestão de Jerônimo Bastos foi expedida
d) não se inclui na presente decisão o. pela.CBD: "Em consequência, solicitamos

Estado de Mato Grosso, cujo representante, dessa digna filíada (FCF) a apresentação a

por: acordo. já estabelecido, será o E.C. . esta entidade em data fixada de 10 de julho
Comercial. a programação, do campeonato regional,

Antecipando. agradecimentos pela aten- anexando a respectiva tabela de jogos no

ção que for, dispensada ao presente, valho- período de 4 de agosto a 17 de dezembro e

me do ensejo para renovar. a V.Sa. Plotes- de 7, de janeiro a 28 de fevereiro de 1975."

:'lj
"

_, ,', FIGUEIRENSE
, -

"

'0 . , ,

CRD' pode-cancelar
amistoso de hoje contra'

.

o Clube Atlético
O Figueirense joga hoje às 20h30m no

Orlando Scarpelli contra o' Clube Atlético
de São Francisco do Sul, um dos times
líderes da Taça Governador Colombo SaJ-

'

leso

Depois de um excelente trabalho do
departamento medico do clube, recuperan
do vários jogadores com problemas de
contusões, sómente Jorge Luiz 'e Nelson
por precauç�o médica e Jaci que ainda se

encontra na Guanabara,_não poderão jogar
esta noite, quando b Figueirense terá uma

.

b€la oportunidade para se' recuperar junto a

sua torcida da derrota contra o América de
Joinville ná ultima quarta-feira.

Segundo o doutm Rubens Ghisi, todos
os jogado.res estão recuperados' e os que
ficarão de fora são �omente por precauçã�,

. pois precisam eStar aptos fisicamente para
o.jogo contra (') Vasco da Gama na próxima
quarta-feira, quando Lauro Búrigo preten
de fazer uma boa partida. Ele já adiantou
q_ue a ,vi,tória contra o time carioca é tida

como certa.
O plantel realizou treinamento físico e

um.míni-coletívo na tarde de ontem, quan
do o treinador escalou a equipe que entra
jogando contra o Clube 'Atlético. O time

sairá jogando com Oneide; Pinga, Roberto
Silva, Jailson e Elton; Adailton e Gilson

(Artur); Caco, Marcos, Britinho (Izaltô) e

.Zé Carlos.

Afirmando que o Clube de São Francis- I

co não tem Alvará de Licença para o seu

funcionamento., embOFa esteja disputando
a 'taça Governador.Colombõ Salles com \
outros clubes nas mesmas condições, o

Conselho Regional de Desportos manifes-'
tóu interesse em cancelar a partida . .Mas
coirIo a direção do F)gueir�nse afirma não

ter. sido comunicado em tempo hábil, é

quase certo que durante o transcorrer do
dia de hoje os "presidentes Milton Lemes do
Prado e José Mauro Ortiga cheguem a bom
termo no que se refere a realização do jogo.
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Manoel Cordeiro

Hidalgo tinha certeza na vitória.

No. segundo tempo o treinador Hidal
.go saiu do túnel e se plantou atrás .do gol
de Joceli. Dalí, sem ser notado pelo juiz,
ele passou a orientar todas as jogadas do
ataq'ue, -prlncipalmente a do gol da vitó
ria. Ela foi toda elaborada pelos gritos
nervosos do treinador: "Eu sabia que
este gol viria. Era só urna questão de
-calma, E não seria o Avaí que está em

último que iria estragar os nossos pla-:
nos".

.

\

achou o
Evangelino
.perdeu até

os óculosresultado normal.

Quando o Coritiba empatou o jogo, o.
presidente Evangelino da Costa Neves
pulou tanto de alegria que seus óculos

, foram cair nas escadas do túnel, enquan
,to ele procurava arropar os poucos
cabelos que ainda lhe restam.

Aos 30 minutos, diante da pressão do
Coritiba qlle, buscava. contfnuamente o

segundo gol, ele aproveitou o lance em

que' Zé Roberto foi buscar a bola na

Iirrha de fundo: "Zé Roberto, pelo amor �

de Deus, o nosso time não. ,pode ficar de
fora. 'Só você' pode nos trazer a' classífiea
ção. Só você poderá nos salvar".

Zé Roberto canÚnuôu procurando,
trornbando e catimbando até que o gol
saiu aos 41 minutos. O jogador saiu.
'correndo direto à boca do túnel e. se ,

abraçou com Evangeiino' durante um

longo tempo. Enquanto Zé Roberto co

memorava o gol nos braços' dos compa
nheiros, mais uma vez o presidente, de
cócoras, procurava os óculos dizendo:
"Deus me ouviu. A mim e ao Zé":

No vestuário do Avaí o silêncio pare
cia eterno. Num canto, perto dos banhei

ros, Valério Matos, segurando um rádio a

pilha, ouvia os comentários de uma rádio.
local juntamente com Osvaldir Schwit
zero Num banco, junto a porta de entra
da, o treinador Manoel Cordeiro, seguran
do o cigarro, entre os dedos estava

cabisbaixo e pensativo. A primeira' im
pressão que se tinha era que ele estava

chorando.
Mas o treinador mantinha; como sem

pre, a sua costumeira estabilidade erno

cional e.analisou o jogo: "O resultado foi
o mais normal possível, pois foram apro
veitadas as unicas oportunidades surgi
das. Nós aproveitamos e nossa e eles a

mesma coisa"..
' '

Sem poder fazer milagres, devido a

modesta condição técnica de alguns joga
dores, o treinador tem procurado de
todas as formas fazer o Avaí chegar a

uma vitória sem todavia alcançá-la. E por
isso mesmo já se acostumou com' os '

"Eles aproveitaram as duas chances':'

resultados negativos.
- Como eu já havia falado anterior

'mente' à minha maior preocupação, é
armar o time, para o campeonato esta

dual e por isso mesmo. continuo fazendo
experiências como aconteceu hoje, onde
fui forçado a colocar Sábará na lateral
direita. É claro que hoje precisava um

resultado positivo, mas quem precisava
mais era.o Coritiba".

PARA 0-
DIA DOS NAMOFfADOS

.0 CASAL PER\FEITO

LADYSHAVE e PHILISHAVE DAS LOJAS HM!
...-

.
'

..

-

Até 12 d'e Junho
DIA DOS·

'"

NA-MORADOS

PARA ELE

OFERTA HM,

DEPILADOR PHILlPS
LADVSHAVE ELÉTRICO
Acondicionado
em lindo e

-

moderno: estojo.
Rápido e suave.

Funciona em
-

110/220 volts.

MENSAIS

e ainda nas Lojas H M
.cuoons para os namorados

.

colocarem

3 CHEVETTE
zerirrho. zerinho em seus caminhos BARBEADOR PHllIPS

PHllISHAVE "DE LUXE"

EXclusivo sistema
'rotativo com 3
cortadores' flutuantes
de 90 micro-ranhuras.
Chave li·ga-desliga.
Lindo �Stdjo. Cortador
de cGsteletas.
Funciona em 110/220 volts.

70 LOJAS 00 RIO GRANDE A GUANABARA

.,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Esporte

Selecão
viaja com
Marinho.do
SantàssemRESUMO

• Ó Brasil foi o país que mais
se destacou nas disputas do
Campeonato Mundial de Fute

bol, que será realizado este

ano pela décima vez entre 16

países finalistas. O Brasil foi o

único representante que parti
cipou de todas as finalistas' e
conquistou três vezes o título
e ficou com o vice-campeo
nato em 1950, quando perdeu
o título para o Uruguai no Ma
-racanã,

1 Logo após, seguem-se o Uru
,_guÍli e a Itália, que foram cam

peões do mundo por duas ve-
•
zes. O Uruguai pa,rticipou de
seis campeonatos, sagrando-se
.campeão em 1930 e 1950. A
Itália, que participou de sete

campeonatos', foi o vencedor
nos anos de 1934 e 1938. De-

, pois vem a Alemanha Ociden
tal que participou de sete dis-

.

putas e levantou' o título em

1954.' A Inglaterra que foi
campeã em casa, na disputa de

1966, é a única detentora de
.tftulo que não participará da
Copa da Alemanha, tendo sido
eliminada pela Polônia que só'

participou uma vez das finalis
tas, em 1938, quando ficou
em 110. lugar.

• O atacante Jairzinho - uma

das esperanças da Comissão'
Técnica no ataque brasileiro -

negou ontem que, a exemplo
de Paulo Cesar, do Flamengo,
estivesse sendo cogitado para
se transferir ao futebol fran
cês. Uma agência alemã de no
tícias. teria divulgado ontem

que, além de Paulo Cesar, o
MarseiUes, da França, também
estaria com 600 mil dólares
dispon íveis para a compra do

passe de Jaírzinho, do Botafo-
-

go. O jogador desmentiu cate

goricamente a notícia dizendo

que ainda não se preocupa
com outra coisa senão ganhar
a Copa para o Brasil mais uma
vez. O atacante passou o dia
de folga em Lugano, na Suíça,
em companhia do' ex-goleiro
do FI amengo, Duilio, seu ami

go que se encontra fazendo es

tágio num clube alemão.

• Valdir Peres recebeu sua
convocação com humildade e

disse que se considera o tercei
ro goleiro da seleção brasileira,
"mas vou lutar para ganhar a

posição se ticer chance", Disse
o goleiro, que esteve em Flo

rianópolis com a delegação da
Ponte

_
Preta quando o clube

paulista enfrentou o Figuei
rense pelo nacional do ano

passado, que não podia se con

siderar titular, porque Leão tl

Renato estio na Alemanha e o

primeiro parece ser mesmo o

titular.

- Acho que serei o terceiro

goleiro - comentou antes de
embarcar pará Alemanha - pe
lo menos creio estar sendo
chamado nessa condição.

Valdir iniciou sua carreira
em Garça - onde nasceu a 21
de janeiro de 1951, indo em

seguida para Campinas. Atuou
na Ponte Preta, transferindo-se
este ano para o São Paulo, seu
atual clube.

VINHOS

SINUELO

Em Florianópolis
DAMIANI

S. Jorge, 14
Fúlvio Aducci, 582

• CI odoaldo, que sentiu a

distensão e, por isso, foi desli
gado, hoje' já se apresentava
mais calmo.

'

,

Corno aconteceu com Ro

gério, em 1970, o médio san

tista disse que ficará junto
com a delegação até o fim,
tanto como observador como
também para incentivar os

companheiros.
(Como disse que Mário

Américo prometeu deixá-lo na'

ponta dos cascos, para quando
voltasse para o Brasil logo en

trar no time do Santos.

• Ao contrario de Valdir Pe

res, o atacante Mirandinha,
também defensor do São Pau
lo, esperava desde segunda
-feira sua reconvocação quan
do surgiram comentários no

Morumbi sobre uni novo cha
mado da seleção brasileira.
Quase com a mesma frieza
com que recebeu a notícia d�'
que estava sendo, cortado da'
seleção antes do embarque dos '.

22 jogadores para a Europa, o·
atacante disse que não foi mui
ta surpresa sua reconvocação e

disse que espera jogar dentro
de �uas características.

- Voltar a seleção brasi
leira agora - comentou Mi ran

d inha - é importante para
mim, especialmente pelo bom
ambiente e os momentos fe- '

1 jzes que passei durante o tem

po em que estive servindo' a
CBD'. Estou em boa forma e,
se tiver chances de mostrar
meu futebol, farei muitos gols,
como tem acontecido no São
Paulo. Recebi meu corte com

naturalidade e agora encaro a

convocação da mesma manei
ra, sem maiores consequências.
• "A excelente organização
desta Copa do Mundo é uma

demonstração do dinamismo e

das estupendas possibilidades,
econômicas da Alemanha Oci
dental" - declarou ontem Ra
mon Coll, da Costa Ri ca,
membro do Comitê Executivo
dá FIFA..

,

"A exemplo dos jogos
olímpicos, os alemães organi
'zaram minuciosamente este

mundial de futebol. É um tra

balho que nenhum de nossos

países poderia executar". CoO
fazia esses comentários, on

tem, num grupo de dirigentes
da FIFA. A certa altura disse:
"estes alemães levaram a orga
nização do campeonato a tal
extremo que hoje recebi, em
meu quarto, um traje comple
to, com o emblema da FIFA".
Cada um dos membros do Co
mitê Executivo da entidade
máxima do futebol recebeu
um terno, camisa, meias, gra
vata e sapatos, o uniforme da
FIFA.

• A Colômbia está intensifi
cando sua campanha no senti
do de sediar o .130. Campeo
nato Mundial de Futebol, que
será realizado em 1986. A de
cisão será anunciada pelo Con
·gresso da FIFA que se reunirá
em Frankfurt, ocasião em que
será eleito o novo presidente
da entidade. Sabe-se que urna

comissão da FIFAfez urna vi
sita de inspeção a Colômbia e

'

apresentou relatório bastante

favorável para que-aquele país
Sul-Americano venha a ser se

de das disputas em 1986.

• O jogador' Carbone foi o

mais atingido com as duas no

vas
.

convocações e não conse

guiu esconder seu descontenta
mento .ante a decisão da Co
missão Técnica em reconvocá
lo para substituir Oodoaldo e

qualificou-a de traição. O atle
ta do Botafogo foi surpreen
dido com a notícia que ex

cluía seu nome entre os 22 da

seleção e disse não estar com

raiva, apenas magoado. Para .

ele; só existe um problema:"
'

• - A Comissão Técnica tem

5 integrantes do botafogo - co

mentou - Zaga lo, Chirol, Cou
tinho e os médicos Lídio Tole
do e Mauro Pompeu, e como

poderei encará-los quando se

reapresentarem no Botafogo.
Se nosso encontro ocorres-se

hoje, não Saberia dizer qual a '

minha reação.

condições\

o zagueiro Marinho, do Santos, é

o

mais novo problema para Zagalo
escalar o time da estréia. ,

O jogador sente dores na perna e
não tem condições de jogar contra

Cf Iugoslávia. ZéMaria, contudo,
pode estar recuperado a tempo.

.

A seleção brasileira está ameaçada também de não po
der contar com o zagueiro Marinho (Santos) para o jogo de
estréia contra a Iugoslávia, porque o jogador ainda sente
muitas dores no terço inferior da perna direita e está dei-
xando o Dr. Lídia Toledo preocupado. ,

Marinho ontem à tarde foi novamente ao hospital dos
universitários, de Freiburg, e fez turbilhão, sendo depois
examinado por alguns órtopedistas alemães, a pedido do.
médico brasileiro.

O receio do Dr. Lídio Toledo, desde .que aconteceu o

acidente no jogo de Strasbourg, em que Marinho foi pisado
, no tornozelo pelo atacante francês, Hausser, é que o zaguei
ro possa ter tido uma fratura no perôneo .

,

Devido a isso, Marinho já foi submetido a três exames

radiográficos nesse espaço de'uma semana desde que se con

tundiu: duas vezes na clínica de Freiburg - hospital dos
universitários, e uma vez num pequeno hospital de aciden
tes em Saint Blasien. Nenhuma das chapas radiográficas acu
sou fratura, mas Lídia comentou com Carlos AI berto Cava-
lheiro:

'

- Você está lembrado do caso do Andrada. Eu vi o

desespero do Dr. Arnaldo Santiago em querer recuperá-lo e

o jogador sempre se queixando de dores no local, por sinal
o 'mesmo de Marinho. Só depois de um mês é que fomos
constatar a fratura. Eu flz parte da junta médica que desco-
briu o caso e sei como foi difícil.

.

O Dr. Mauro Pompeu, porém, mais calmo do que Lídia, '

acha que Marinho tem ap e nas uma nevralgia - dor no
nervo - provocada pela forte pancada que recebeu e 'está

. mais confiante na recuperação dele para o jogo contra a

Iugoslávia. ,

Quanto a Zé Maria, no entanto, os médicos da seleção
brasileira estão muito entusiasmados com sua recuperação e

o Dr. Lídia Toledo disse ontem pelamanhã que se ql!liz�sse
forçar o jogador, em caso de absoluta necessidade, ele até
poderia atuar no dia 13. .

- Não.convém, porém, porque estamos mal começando
a Copa, mas para a segunda partida, contra a Escócia, tenho
certeza que elepoderã jogar.

Zé Maria fez ontem pela manhã uma corrida de longa
distância subindo o morro que fica nos arredores de ljerzo
genhorn. O jogador não sentiu nada e ficou muito contente,
saindo de sua inibição natural para até bater papo com

alguns jornalistas. .

O Dr. Nova Monteiro, que esteve na concentração no

início da semana, segundo o Dr. Lídia Toledo ficou impres
sionado com o vigor físico de Zé-Maria, chegando mesmo a

dizer que Zé Maria tem a musculatura da perna - das pernas
- mais perfeita que ele já viu e profetizou que dentro de
pouco tempo ele estaria em inteiras condiçõespara disputar a

Copa.
Dos outros contundidos. O médico Lídia Toledo pratica

mente liberou hoje Luiz Pereira do departamento médico.
Luis Pereira, pela manhã, subiu o morro correndo com Zé.
Maria e à tarde fez outra corrida de longa distância, em

ritmo moderado no campo de treinamento de Saint Bl asien.
Contudo, o médico ainda o recomendou a fazer exer

cícios com peso na perna direita, durante os próximos três
dias, a fim de evitar que sua musculatura se atrofie, já que
ficou algum tempo inativo por causa da contusão no joelho .

Marinho ainda não _,$-

tem consciência'

que joga uma Copa
Marinho será o lateral esquerdo da Sele

ção Brasileira, mas Zagalo .tem tido proble
mas com éle, achando que o jogador ainda
não se conscientizou sobre a importância de
urna copa do mundo, o que o tem levado a

enfeitar certas jogadas, dando passes de
calcanhar e dribles sem necessidade.

- Ele é um craque e talvez por isso goste
de jogar bonito, mas na Seleção tem de levar
a sério a sua função Tenho conversado
muito com ele e como o deixei de fora

propositadamente 110 amistoso de Basel,
espero que ele tenha se corrigido - disse

Zagalo. .

O Técnico pediu também ao médico
.Lídio Toledo e a jornalistas amigos de
Marinho para conversarem com ele, porque
julga a sua presença importante para o time
brasileiro.

Ele, no entanto, não acha que tem

facilitado e explica que o passe dé calcanhar

que deu para Edu no amistoso de Strasbur

go, foi uma jogada natural, que costuma

fazer e sempre ilude o adversário.
- Eu tenho meu modo de jogar - disse

ele - mas estou aqui para obedecer ao. que
manda o Zagalo. Acho que jã modifiquei
muita coisa no meu futebol, porque compre-

.

endi que não devo sempre ir à frente e só
tenho apoiado o ataque, quando a jogada
está do meu lado e vejo que tenho campo

pela frente. Defendo mais, mas com isso

deixei de marcar gols, como nos primeiros
jogos.

O que deixou Marinho mais calmo foi

saber que vai ser de fato o titular da lateral

esquerda. Ele confessa, que quando foi

convocado era reserva,'mas lutou'e ganhou a
(

posição "c, para não perdê-la, procurava
aparecer bastante indo para o ataque tentar
fazer gols.

- Mas agora eu sei - diz ele - que a

melhor maneira de ficar com a posição é,
jogar sério, lá atrás, como defensor. É o que
vou fazer.

Paulo César do

Inter lamenta

falta de Carbone
Paulo Cesar {Inter) lamentou hoje que

tivesse sido ele o maior motivo da Comissão
. j

Tecnica não ter convocado Carbone nova-.

mente, explicando que �le é o maior amigo
que tem no futebol.

.

- Infelizmente, a' vida é assim mesmo -;

disse. So;te de uns, azdr de outros. Fiquei
triste em não ter Carbone aqui, mas não

posso ser mentiroso e negar que fiquei
satisfeito porque .Zagalo gostou da minha

atuação como líbero nojogo em Basel.
Paulo Cesar contou que antes de come

çar a partida em Basel,\Zagalo lhe indagou se

alguma vez ele já tinha atuado naquela:
junção.' ;,

- Fui clato com ele. Não adianta enga
nar ninguém numa hora ·.dessas. Disse que
não, mas estava disposto a tentar jogar ali,
pois mue interesse e entrar na equipe, seja"
em que posição.

Para Paulo Cesar, Clodoaldo fará muita

falta à equipe nessa Copa do Mundo, "não
só por sua experiência, mas também pela sua

categoria ".
- A verdade é que ele já estava entrosa

do com o time, principalmente com os

outros dois, jogadores do meio de campo:
Rivelino e Paulo Cesar (Fia).

Observou que Piazza também joga recua

do no Cruzeiro, mais ainda do que Clodoal
do na seleção, mas não arrisca as jogadas
ofensivas de vez em quando e isso é neces
sário a quem joga ali, pois um ou outro pode
cobrir seu lugar.

Paulo Cesar sabe que a Comissão Técnica'
o tem como o primeiro reserva da equipe.
-mas ele lutará para se tornar um titular.

- Ser coringa, ou melhor, jogar em

muitas posições, é realmente bom para os

treinadores pelas opções que eles podem ter

durante uma partida, mas acho que isso

também não faz com que eles pensem em

apenas nos aproveitar no banco. Podemos
uito bem começar jogando e se for neces
sário outro jogador entrar, podemos ser

deslocados para outra posição.

Seleção fez seu

último treino
e embarca hoje

Sem a rigidez da segurança que
sempre 'cercou a delegação e até com

os torcedores invadindo o campo para
pegar -os autógrafos dos jogadores, a

seleção brasileira realizou hoje à tarde
seu último treino em Saint Blasien e

novamente o Burgo-Mestre a cidade e

o gerente do parque esportivo fizeram
questão de desejar muita sorte aos

brasileiros na Copa do Mundo, mas

frisando:
- Que vocês consigam um bom

segundo lugar. I

O treino constou de uma corrida de
longa distância durante 15 minutos,
em 'redor do 'campo. Coutinho, para
que os jogadores não reclamassem mui
to, disse que o treino seria apenas de
cinco minutos de. corrida e dividiu os

jogadores em dois grupos: num ficou
Renato, Marco Antônio, Leivinha,
Leão, Jairzinho e Luis Pereira. No
outro, os demais jogadores, evidente
mente sem as presenças de Zé Maria e

Marinho, que foram poupados.
,,_, Marco Antônio e Leivinha estavam
com dores musculares. Os goleiros
fizeram parte desse grupo porque têm
passada 'mais lenta - carga individual
de trabalho menor - e Jairzinho e Luis
Pereira também fízeram parte dele
porque vêm de contusões e Coutinho
não quis puxar por eles.

Luis Pereira, porém, depois da cor

rida, continuou sozinho durante mais
15 minutos, com a autorização do M.
Mauro Pompeu.

- Preciso compensar o tempo per-:
dido - disse,

.

O medico concordou, mas fez ques
tão de explicar ao zagueiro que não

forçasse. o ritmo, que corresse lenta-,
mente, pois caso contrário poderia
prejudicar sua recuperação do joelho
direito.

Em seguida, Carlesso fez um treino
especial para os goleiros 'Renato e

Leão.
.

Rivelino diz
.

que começa a

sentir o peso
de substituir

a Pelé com a 10
Rtvelino disse que o fato .

de jogar com a camisa número
'10 nessa Copa do Mundo só
deverá lhe trazer mais preocu
pações, porque acha que os ad
versários, o tomarão como o

substituto de. Pelé e deverão'
reforçar sua marcação durante
as partidas.

I

-
. .A cam isa 10 virou um

mito para os brasileiros por
causa de Pelé. No duro mes

mo, para mim é uma camisa
como outra qualquer. Todos
passam na seleção e ninguém
será igual a ele. Contudo, creio
que os gringos vão ficar gri-
I adas por eu estar usando a ca
misa dele,

Ri velino disse que só agora
se sente em sua melhor forma
técnica por causa de dois fato
res importantes: o primeiro foi
que realmente só aqui na Eu
ropa pegou o toque da, bola
francesa, que será usada na Co
pa do Mundo; depois, .porque
também só agora adquiriu for
ma ftsica.

- No Cortntians, nós não
treinávamos. O Yustrich só
queria dar treinos com bola e

não fazfamos um individual se
quer semanas e mais semanas,
quando me apresentei na sele
ção, senti muitas dores muscu
lares por causa disso e tive que,
fical':de fora de algu(1S treinos
e jogos. Agora, porém, tudo
está bem.

Ele contou que nestes jo
gos amistosos' também sentiu
muita facilidade, porque os

adversários não souberam bro
quear a entrada da área, lhe

permitindo apanhar sempre os
rebotes das jogadas de área.

- Na Copa, tenho certeza,
não será assim, mas pelo me
nos esses três treinos-jogos va'

leram para mostrar que nosso

meio de campo, não está -tão
ruim quanto falavam noBrasil
- disse.

Para ele, se Jairzinho jogas
se pelo meio, na ponta de lan
ça, seu trabalho ficaria sacrifi
cado, uma vez que haveria um

grande congestionamento de
jogadores pelo miolo. El e acha
que normalmente os adversá
rios vão colocar dois jogadores
marcando a ele e a Jairzinho,

,- A mim não terá proble- .

mas, pois se perceber .que dois'

Pelé quer
dizer àdeus
ao futebol,

mas o Santos
não vai deixar
Em entrevista coletiva a'

Imprensa esportiva, Pelé mani.'
"festou ontem sua intenção de
abandonar a carreira de- joga
dor de futebol no próximo dia

13, na abertura do Campeona
to Mundial de Futebol. Neste
dia, o atacante do Santos dará
o ponta-pé inicial da partida
entre Brasil e Iugoslávia e rece-

.

berá corno homenagem da FI
FA uma réplica da Taça Jules

Rimet, simbolizando o final da.
"Era Pelé", que durou exata

mente 40 anos, período em

que a taça foi disputada. Com
esta homenagem, a FIFA esta

rá, quebrando um protocolo
nas disputas do campeonato
mundial.

SANTOS NÃO QUER
Analisando a' pretensão de

Pelé abandonar o futebol, an
tes de encerrar seu contrato de
dois anos com o Santos, o

Vice=Presidente Clajton Bit
tencourt declarou ontem à
noite que o clube não poderá
atender os apelos do craque.
Justificou sua decisão revelan
do que o Santos já programou
seu s jogos amistosos ÍIO Brasil
e no Exterior contando com a

presença dojogador,
A HOMENAGEM

A FIFA programou a cn-
'

tregà da réplica da Taça Jules

Rimet, através do capitão da

equipe alemã, Uwe Secler. Pelé
comunicou a decisão da FIFA
ontem pela manhã a 33 jorna
listas e considerou "um dos
fatos mais emocionantes da
minha vida, muito mais que as

audiências privadas com o Pa-

•••

Rivelino com a camisa 10
estão em cima de mim, faço
como o Pelé fazia:' recuo e

mando' um dos laterais avan.

çar. Fi co então cobrindo o lu.
gar dele. Com Jairzinho, po
rém, vai ser muito ruim, pois o

espaço que os atacantes têm lá
na frente é limitado,

\

O ideal para Ri velino era
Cesar acertar e Jairzinho ficar
mesmo naponta, "pois assim o

Cesar, contra um s6, levará
sempre vantagem nas jogadas
de área e eu poderei. me apro
ximar mais do gol adversário "

- No caso, porém, de Jair.
zinho vir' a jogar pelo meio,
acho que o grande jogador do
Brasil e mesmo da copa será o
Paulo Cesar do Flamengo. Ele
está numa forma admirável e

sozinho, contra um marcador,
vai fazer misérias - comentou.

.

Rivelino soube hoje que
\

"uma seleção daipré-copa, feio
ta por jornalistas estrangeiros,
seu nome, o de Marinho (Bota
fogo) e Paulo Cesar figuravam
no time: E comentou:

- Isso é mal. Mais um mo

tivo para os adversários se pre
ocuparem muito comigo du
rante os jogos. Preferia ficar
no esquecimento, como em

1970, porque nos deixam em
paz para jogar.

Pelé: adeus ao futebol
pa. e com vários presidentes do
mundo inteiro". Na mesma

oportunidade, o craque des
mentiu que tenha intenções de
morar na Alemanha, mas afir
mou que deverá seguir domin
go para aquele país a fim de

participar das homenagens que
a FIFA lhe tributará,

Embora ainda que não te

nha confirmação da informa

ção, soube que a. CBD teria
entrado em entendimentos
com a' televisão mexi caria e

vendido os direitos de trans

missão do jogo do Santos com
o Atlético, por entender que
esse será o ultimo no qual
atuarei çomo jogador. "Eu pes
soalmente, acho isso muito

chato, P9rque pretendo 'que
essa decisão seja' coisa pessoal
minha e não da entidade, Co
mo pretendo comunicar o cn-

i
cerramento da minha carreira

durante; a solenidade na' Ale

manha, pedirei ao Santos a

atencipação do final do meu

contrato:

Onte, Pelé enviou um tele

grama a Seleção Brasileira nos

seguintes termos: "Fé em

Deus, muita união, tudo dará
certo. Confiamos em Vocês",

MI(HASLSD�n
En.c.!,pnh.éUiat>G. lIn('l"l:lt ILt( l;:

F' '''I;lfl�,ill''� se
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Projeto fixa a área
urbana de Blumenau
Blumeau (Sucursal) - Atendendo a técnica de plane

jament.o, o Prefeito Félix Theiss encaminhoú à Câmara

Municipal um. projet» de lei que fixa o novo perfmetro
urbano-deBlumenau. Segundo informações da Prefeitura,
,até hoje o limite urbano da cidade vinha sofrendo altera-

ções frequentes por leis isoladas, quando se atendia a

reivindicações de determinados bairros ou regiões, ou

p.or necessidade administrativa. Os critérios adotados tra
ziam à admínistraçâo municipal um amontoado de pro
blemas porque atendiam a fíxação 'subjetiva e arbitrária,

,

com base em pontos de referência nem sempre precisos.
As linhas que obedeciam em geral a indicações como

crista de morros e costas colidiam com as exigências do

Instituto de Colonização e Reforma Agrária - INCRA. A
nova demarcação obedecerá a mapa indicativo e exatà

marcação física da área delimitada, a fim de que seja
conseguida 'uma área perfeitamente definida, em conso

nância com as exigências do município e do INCRA. A
defmição realizada agora por pontos baseou-se no levan
tamente aerofotogramétrico e virá facilitar .inforrnações e

pesquisas futuras, uma vez que se caracteriza pelo traça
do em linha reta. Consideram os assessores do prefeito

, que a delimitação exata do perímetro urbano da cidade é

'Condição essencial à implantação do Plano Diretor Ffsico
Territorial e, de imediato, às leis de Zoneamento e Parce
lamento da terra. Os tipos de zoneamento que implicam
n.o estabeleciment.o do limite físico de ação estão com-

e
' •

preendidos em dois grupos: Zoneamento para fins tríbu
tãríos (lançamento de Imposto sobre propriedade ur

bana) e .Zoneamento para fins cadastrais e'parcelamento
de terra.
NOVO PERIMETRO URBANO

Também foi enviado à Câmara pelo Executivo o pro-
'jet.o que altera o perfmetro urban.o de Vila Itoupava,
demarcado pelo decreto lei 104, de 20, de janeiro de

1944., Os requisitos observados para ampliação e nova

demarcação da área urbana de Vila, Itoupava são os se

guintes: condições topogrãfícas para as futuras projeções
de ocupação do solo; o grau de 'urbanização existente,
estreitamente relacionado' com a primeira; cónsulta às

partes ínteressadas ali residentes, cujos planos visàm ii

exploração turística e outras atividades; necessidade de
se oferecer aos habitantes daquela comunidadeum per_'
feito atendimento à demanda do solo urbano para usos e

fíns mais diversificados possíveis.

TRIB,UNAL DE JUSTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES
I DECISÕES DA CÃMARA CRIMINAL

Sessão de 04.06.1974.

APELAÇÕES CRIMINAIS
No. 1,2.718 - t'AGES - Apte. (f Dr. Juiz de Direito,

ex-officio. Apdo. Antônio Camilo da Silvá. ReI. Des, Marcílio
Medeiros - "Determinaram a baixa dos autos à secretaria.
Unânime." I _

"

No. 12.550 - SAO FRANCISCO DO SUL - Apte. a

Justiça, por seu Promotor. Apdo, Guilherme Manoel Coelho.
ReI. Des. Marcflio '�edeiros - r'Negaram provimento.
Unânime."

No. 12.635 - BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - Apte,
Jacy Manoel Tobtas. Apda, á Justiça, por seu Promotor. ReI.

, Des, Marcílio Medeiros, - "Deram, provimento em parte para
substituir a pena de detenção à muIta de Cr$ 2,00.
Unânime."

'

,

No. U.651 - CAMPOS NOVOS - Apté. Paulo Bresola.

Apda, a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. João de Borba '-

, "Deram provimento a fim de anular o julgamento, Unânime."
,

,- No�12.537 :'_'9IONISIeCER(!UEIRA'c..' Apte. a'''JusfIÇâ;'''
�,

poí sêu Promotor. Ap8tl. Pedro Rosa de Vargas. ReI. Ô�s.
Ary Pereira Oliveira - "Negaram provimento. Unânime)'

No. 12.518 - SANTA CECIí..IA - Apte. Elias Lopes de
Medeiros. Apda. a Justiça; por seu p;ramqtor. ReI. Des. Ary
Perllira OIiv.eira' - "Negar!lm proviment(;). Onânime.'�

,

,

No. 12.674 - CONCÓRDIA - Apte. Valdir Appel. Apda.
a Justiça, por seu' Promotor. R!ll. Des. Marcílio Medeiros -

"Negaram provimento. Unânime." _

No. 12.643 - BLUMENAU -Apte. Romeu Schumacher.
Apd_a. a Justiça, por seu Promotor. Rela. Desa. Thereza Tang
- "Negaram provimento. Unânime."

No., 12.660 - BOM RETIRO - Apte. a Justiça, por seu
Promotor.' Apdos. Waldemar dos Santos e Atílio Palhamo
PJ:estes. Rela. Desa. Thereza Tang - "Negaram provimento.
Unânime." ,.'

' '
•

'No� 1'2.667 - ITUPORÁNGA - Apte. Ántt,inor Max
Beckhuser. Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rela. Desa.
Thereza Tang - "Negaram provimento. Unânime."

,

No,,11.543 �,TAlÔ - Apte. Isila� Rocha. Apda. a

Justiça, por seu Promotor. ReL Des� Ary Perdra Oliveira, -

"Conheceram do recurso para, preliminarmente, anular o

julgamento, determinando que a outro seja o réu submetido.
Unânime.'!

'

No. 12.658 -. FLORIANÓPOLIS - Apte,:' Pe<ho Cabral
Soares. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. João de
Borba - "Conheceram do r,ec_!lrso e decretaram a extinção da
punibilidade pela prescrição. Unânime."

RECURSOS ÇRIMINAlS
No. 6.569 - GASPAR - Recte. o Dr. Juiz de Direito,

ex'officio. Recdo. Hàmilton Antônio Gonçalves. ReI. Des.
Ary PereiraOliveira - "Nllgaram provimento. Unânime."

No. 6.571 - ITUPORANGA - Recte. o Dr. Juiz de
Direito, 'ex-officio. Recdo�. Jayme Meurer, José Macedo e

Paulino popenga. Rela. Desa. Thereza "Tang - "Negaram '

provimento. Unânime."
-

Zenon Vitor Boilnassis Filho

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS

. Â CASAN''� CIa catar Iflense de aguas e saneamento

·ED'lTAL
, '

TOMADA DE PREÇOS Nº 039/74
A COMPANHIA CATAR'INENSE DE

ÃGUAS E SANEAMENTO _; CASAN -, SO"
, I'

ciedade de economia mista, re�istrada na Jun-

ta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
CGC. do Ministério da Fazenda no.

82 508.433/001, com sede à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis - SC.: comunica que
se encontram a ,disposição dos interessados,

n,� endereço acima mencionado os ele'mentos

da TOMADA DE PREÇOS No.'039/74, desti
nada, a. selecionar propostas para a aquisição
de Mate�ial de FERRO FUNDIDO para SU

PRIMENTO DE ALMOXARifADO do Siste,
ma de Ãgua da cidade de Florianópolis - SC.

'O EDITAL encontra-se afixado no mural
da reéepção da CASAN, I andar térr,eo, local
onde deverão ser entregues as propostas até as

15:00 (quinze) horas do dia 21 \(vinte e um)
de,Junho de 1.974.

.

Florianópolis,'03 de ,Junho de '1.974

I A DIR,ETORIA
'

, '

Pecuários terão uma usina' de
,

leite pàra aumentar produçqo
Crlciúrna (Sucursal) - Retornaram de urna nos produtores, .modíficando o atual quadro
viagem de estudos e pesquisas, vários roem- detotal marginalízação dos mesmos" revelou

. bros da Comissão Municipal de Agropecuária Fidelis Back.

de Criciúma, que objetivam a ínrtalação na COOPERATIVISMO
.

região sul � de uma moderna usina para Explica o presidente da entidade, que os

industrialização do leite. A justificativa \: 1 estudos elaborados pela Comissão Municipal
viagem se deu em virtude de uma série de de Agropecuária - COMAP - determinarão
propostas, enviadas à Comissão, principal- corno urna das possíveis soluções para a

mente por parte de gáúchos, que manifestam instalação de urna usina de industrialização
vivo interesse na instalação de moderna usina de leite na região, a adoção do sistema'

de industrialização de leite no sul do Estado. eoopetativo, ou um sistema misto de coope-
, "Esperamos' dentro de .pouco tempo, con- -ratívísmo de capitais e incentivos.

seguir solucionar o problema da produção do
.

INSEMINAÇÃO ARTIFIC�L
'

leite na .região", revelou Fidelis Back, pr�si- Em decorrência do apoio que vem obten

dente da Comissão Municipal de Desenvolvi- do do Governo, Federal e, estadual, relativo
mento. Acrescentou que o projeto tem pOI ao completo equacionamento do problema
base o' inc�eJIlento da produção dos grandes da produção do leite no Sul dó Estado,
pecuaristas e o aproveitamento dos pequenos Fidetis Back concluiu que já foi firmado no

produtores, solucionando definitivamente município de Criciúma o serviço de insemina-'

grave problema na região, "Em Última análi- ção artificial, devendo ocorrer brevemente.
se, criará real fonte de renda para os peque- com a \nicro":'regiã.o da AMUREL.

Prefeitos vão

se reunir hoje
1 .

para ver plano
,

da educação
Blumenau (Sucursal) - A Associação dos

Munícípios- do Médio- VaÍe do Itajaí reúne-se
amanhã às 9 horas em sua sede lParatratar de
assuntos de interesse da micro região. Na

oportunidade, haverá uma sessão especial em
que um técnico designado pela Secretaria de

Educação do Estado através da Coordenado
ria Regional que falará sobre o Plano Setorial
de Educação, que visa promover a Integração
Estado-Municípios.

Uma das metas do novo plano é a

realização, de 10. a 15 de julho próximo, do,
I Encontro Catarinense de Secretários e'

Diretores de Educação.
No encontro serão tratados assuntos rela

clonados a Educação atual, objetivando con

jugar esforços no sentido de se obter urna

maior produtividade do sistema de ensino
,

em Santa Catarina. O representante da Asses
soria de Planejamento da SEE exporá aos

membros da AMMVI todos os detalhes do
Plano Setorial procurando conseguir um

apoio ainda maior para esta iniciativa do
. governo federal" desencadeando, um movi
mento que posteriormente servirá de estímu
lo as demaís assoeíaçõés que congregam os

ffiü'hiCípios' ctlís< díversa:S' regIões êatariheilses,;
.
RECURSOS ,DA OlÜ>EM DE 100 MIl!
A Sudesul assumiu ontem em Porto Ale'

gre um ,convênio coma AMMVI liberando a

verba de Cr$ 100 mil que deverão ser

,aplicados no setor técnico da Associação. Ao
ato de assinatura se fizeram presentes .o Sr:
Cesai Moritz e Edelmo Nàschenwertg, re�pec
tivamente Presidente e Secretário Executivo
da AMMVl.

\

,Táxis 'de
Bluménau

I

Bulevar será ·um afeliêr
p�ra a ,criançada pintar.

-- ,

nao usam
.

aparelho
'Blumenau (Súcursal) - o novo tabelamento
dos táxis na cidade, assinado pelo prefeito
Félix Theiss, e que eleva a bandeirada a um

'

cruzeiro e :30 centavos, não agradou a grande
maioria dos motoristas, que, em protesto,'
nao utilizam o aparelho medidor. Eles cul

pam a passividade da' classe que, per anos e

an?s nada reivindicou, e, agora quando

consegue algum 'aumento ele não se ajusta à
realidade. Mostram-se, no entanto, satisfeitos
com seu atual presidente, Ervino Deschamps,
"que se mostra sempre atento e não perma
nece indiferente a' qualquer "cotucada" dos
motoristas quando se trata de pleitear pelos
representantes da classe".

TABELA FRACA

Pela .nova tabela, a bandeirada passou a

ser de 1 cruzeiro e 30 centavos. O quilôme
tro rodado com a bandeira 1 sofreu a

elevação. ,para--L--eruzeÍ1'@ e 25 centMds:' A
Hora parada ficou fixada em 9 crqzeiros. Por
volume 'que exceder urna m�a e três pacotes,
será cobrado mais 30 centavos. Para serviço
especial' (casameI1tos, bati�ados, enterros):
20 cru?:eiros. A bandeira 2 compreende .o

período noturno das 20 às 6 horas de todos
os dias, bem como os domingos e feriados, o"
dia inteiro.

ATENÇÃO SENHORES CONTABILISTAS

'CORREÇAO MONETÁRIA DO. ATIVO IMOB'fLlZADO

Conselho Regional de Contabilidade de S.C.

Departamento de Ciênc,ias ContábeiJ da UFSC

convidam i'

todos os contabilistas a assistirem à Palestra sobre a Nova Sistemática �a Correçãb
do Ativo Imobilizado, que será pronut'ciada pelos. AsSessores da Revista IMPOSTO

FISCAL, de são Paulo, no dia 8 do corrente, sábado próximo, a partir das 20

(vinte) horas, no Audit6rio'da Celesc:

Após a palestra mlverá debates e preenchimento práticó dos novos formulários,
face à recente legislação.

'

- Antônio Mendes de Sousa, pelo CRC-sç.
Gustavo Zimmer, pelo Departamento de C.Contábeis.

MISSA DE 7º DIA
',CARMEN CORRÊA TOLENTINO' DE SOUZA

,

- ,,', \,
MARIA .DO CEU TOLENTINO DE SOUZA convidei parentes, amigos e pessoas

conhecidas' para a Missa de 70. 'Dia que, em intenção à alma de sua adorada mãe

CARMEN, mandará celebrar no dia 6 de junho, quinta-feira, às 19,30 horas, na

Igreja de São Francisco da Penitência, à Rua beodoro, nesta Capital.

,
,

'

Pordois dias, deZenas'de crianças irão
transformar o aprazivel bulevar de
Joinville num atelier de pinturas.

o entretenimento da garotada quebrará,
pormomentos, o silêncio do local, dando-lhe

entretanto, um colorido especiaL'

AGRA.DECIMENTO,
,

.' \'

MARIA DO CÉU ToLENTINO DE SOUZA, profundamente consternada com o

falecimento de sua mãe CARMEN CORRÊA TOLENTINO DE SOUZA, ocorrido
, '

'

dia 31 de maio' último, nesta Capital, agradece aos parentes e amigos, a dedicação, '

carinho, e solidaried�de dem�nstrados durante todo o período de sofri�ento e dor

por que acaba de passar, bem assim, as manifestações de 'pesar recebidas, por

ocasião do sepultamento.
Agr.adece, também, aos enfermeiros e enfermei�as do Hospital de Caridade que

atenderam a �uerida extinta, quando de sua permanência naquele nosocômior,'bem
como à Mesa Administrativa da ,Irmandade de Nosso Senhor Jesus dos Passos, na

pessoa do Sr. Ary Nicomedes Lentz; as atenções que lhe foram semp.re dispensad'as.
,Manifesta igual agradecim'énto' aos Médicos ,LlÍiz Carlos da costíl Gayotto, Ivanir .

LuiiZ Perin, Newton Wie�horn da Luz, Ernesto Francisco Da'merau, Otávio Gaivão \

Filho e Waldomiro Dantas, pela assistência 'prestada de,sde o início do mal que a

vitimou; áo bondoso Padre Thomé, que lhe trouxe o conforto e assistência

espirituais. Expressa, finalmente, sua eterna gratidão ao Dr. Odilson Borini que,
durante sua longa enfermidade, não mediu esforços para minorar-lhe o sofrimento,
atenden�o-a, sempre, com especial atenção, carinho e amizade.

Na Escolinha, a garotada ensaia para o festival.

Joinvitle (Sucursal) - Dezenas de

crianças. com pincéis guaches e papéis
nas mãos, irão interromper por dois dias

'O� silêncio do aprazível' recanto dos

namorados",;'no bulevar da Rua das

'p;Umeiras, em Joinville. É que sábado e

\ domingo a Escolinha de Artes Infantil '

't
. I

promoverá o seu I Festival. Durante
, ,tod;:t a manhã e tarde as crianças- na

'faixa etária, de 4 a 11 anos-- estarão
debruçadas sobre esteiras .de papéis-jor-

nal realizand� o que mais gostam: preen
cher o vazio de urna folha de papel com
rabiscos inigualáveis e irreprováveis.

O público poderá ver e sentir de
perto a criatívidade e sensibilidade artís
ticas da criança, pois o local será acessí
ver. a todos. A Polícia Militar, todavia, já
planejou .um sistema 'de segurança visan
do ii preservar a vida e as obras dos

pintores infantis.
•

S'ECREIARIO. DOS TRANS,PORTES
VIAJA PARA PARIS-

- Embarcou para P.aris a convité da, ar, Secretário dos 'Transportes; Eng. Erna
LlNCK S/A EQUIPAMENTOS RODO· ni Santa Rita, Diretor do' DER; Marcos
VIÁRIOS E INDUSTRIAIS, a fim de visi- Rovaris; Coordenador de Planejamento da

tar o m!lior fabricante de ESCAVÀDEI- Secretaria dos Transportes; Luiz Roberto

'RAS HIDRÁULICAS DO MUNDO a da Luz, gerente dá Unck Florianópolis e

"POGLAIN", os senhores Paulo M. Agui- Diretor da Pedrita S.A.
'

DE TERÇA A SABADO· às 21,10
rádio guarujá

,

, \

li'�gIY;iigj'��ª;;1I1
lJM ,PROGR,AMA

asc,ar berendt,
I
!

,

,

. .' ,,(

colaboração, prof.'A.SEIXAS NETO
sociedade,CELSO PAMPLONA
informasom" ALLAN BRAGA

comunicação, DAV,NA PRATTES
phónogram'·som, (MIGUEL B'ERGLER
esportes, NEY BOTTO GUIMARAES

.'\ '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



OPALA CUPÊ - Vermelho 1974
OPALA CUPÊ - Amarelo G. Prix 1973
OPALA CUPÊ - Caramelo:Metálico .. ,.: :.- . : 1972'
OPALA 4 PORTAS - Branco Everest 1971
CHEVETTE - Amarelo G. Prix 19,73

POSSUfMOS <fARROS Z.ERO QUILÚ�ETRO
DE QUALQUER MARCA ON'V Ht?e.JIEII.

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito,
.

•.
.

�, 'S,�
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SIGA ESTA SUA.
VOCÊ VAI

ENCONTRAR
o MElHOR

FINANCIAMENTO E A
MElHOR GARANTIA.

VEíCULOS USADrs DE QUALIDADE

Departememc <JeVeículos Usados iido S9U Concessionário de Qualidade 49U�J1#'.
HOEPCKE . VEIClJlOS . S/A

FONE 31-17
AV. IVO SILVEIRA, No. 999

FONE: 24-66

COMPRA - TROCA E VENDA DE
V E rcu LOS USADOS
VEfCULOS EXISTENTES:

Opala gran-Iuxo cupê - branco c/vinil .....
Opala cupê especlal - Vermelho . . . . . . .

Opala cupê especial - ocre

Opala cupê especial - laranja
Opata 4 portas luxo - topázto . .

Opala 4 portas standard - azul lemans

Opala 4 portas especial - branco . . . . . . . .

Opala 4 portas luxo - branco

Corcel 4 portas standard - grená ", .

Corcel cupê luxo - verdec/vinil
Corcel 4 portas standard - branco ..

Volksvaqen TL 1600 e portas-branco .. . . .

Volkswagen TL cupê standard '- branco lotus
Variant'1600 standard - verde folha
Va-;:iant '1600 standard - azul cobalto

\Karma'}"9uia TC - branco

1973
1972
1.972
1972

.1971
1970
1971
69/70
1971
1970
1969

1972
1971
1971
1970.
1971

I
I

COMÉRCIO DE iAUTOMÓVEIS
VOLKSWAGEN

FUSC�O - Amarelo Texas.r 1973
FUSCAO - Branco Lótus 1972

FUqCÃO - Laranja Granada : 1971
VARIANT - Azul Diamante 1972
VARIANT - Branco Lótus ; 1970
T L - BrancoLótus." , : 1971
FORD
MAVERICK -_Branco :r , OK
CO RCE L CUPE - Branco Nevasca................................ 1972
CORCEL CUPÊ - Marrom Canela 1972
CORCEL CUP� - Vermelho Calipso :

.. H171
CORCEL CUPE - Marrom Canela 1969

GM

[[� B]ÉJ[RA MAR J]
COMERCI .... L BEIRA MAR VE1ÇULOS � REPRESENTAçoes LTDA.

Av. Rubens d� Arruda Ramos, (Beira-Mar Norte),.210
FONE - 43-77

Financiar é_fácil! Venha falar conosco.

Rural Ford - vermelho e branco 1973
Volks 1300:::'" amarelo 1973
Volks 1500 - azul pavão : 1972
Volks 1300'-verde 1972
Volks 1500 - Azul Diamante 1971

.

Variante - Azul Diamante i971
I<ombi 1300 - Bege � 1969

,

Pagamo� à vista. o melhor preço pelo seu carro usado.

,

NOSSO OBJETIVO É SERVIR BEM �

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentmo , 13 - Fone 29-!W

CHEVETTE BRANCO OI<
OPALA CUPÊ ROSA 1974
1500 AZUL PAVÃO , 1972
·1300 VERMELHO 1968
1200 CINZA 1966

fj�JENDIROBA �- �AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 -_2952

OPALA VÁRIAS CORES 1974
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1974
Galaxie Landau Ok cor Ouro Libra Met. T/Vinil Bege 1974·
JEEP : >................ 1973
DODGE CHARGER : 1972
CORCEL :· : 1971
TL 1.600 , : : 197'1
VOLI<S 197'1
CHEVROLET CAMARO 1968
LANCHA FIBR� DE VIDRO VÁRIOS MàDELOS

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

c. RAMOS S.A.
VE fcu LOS NOVOS

,�tllJPII'" fada I inhél VW !las cJiV8,-..,lS (n·

74
.

REVENDEDORI'� "Fi ORIZAIJ0S VOLKSWACFN
R. Joiio Pinto !W. \) .. Rua Cei. Pedro Demoro no. 14ó6

!'O!H if· tI Fpoli, h.lK I -' Estreito.

VEtCUlOS USt!')OS

TL4 - Amarelo Safari
Kombi braflca ...

TL personalizado Branco
1500 - Beg.e
1500 - Branco
1300 - Amare'lo Safari
1300 - Branco

I

OK
.1972
.1972
. 1971
.1973.
.197::1 '

.1972

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.600,
novos Ol! recondicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU �áCULO ATÉ 40 MESES.
�u. ..

VENDE-SE
.

OPALA,11, PNEUS, PINTURA, MEGÂNICA 100%
IMPOSTO ATÉ 75, TOCA FITA MECA STEREO,
RÂDIO, 4 PORTAS - À VISTA Cr$ 17.000,00.
Tratar na Rua Vitória, 53 - BLUMENAU.

Assistente Estrangeíro da Faculdade de Medicina
da Universidade de Paris.

Ed. Ceisa - Con]. 401
Rua Felipe Schmidt, Esq. Jerônimo Coelho: Tele

fone (Res) 22-11.

GINECOLOGIA OBSTETRICIA

DR. SAVAS APOSTOLO PITSICA

MÉDICOS
Dr,. JORGE LUIZ JORGE

GASTROENTEROlOGIA
Curso de especialização na Santa Casa de

Misericórdia do Rio de Janeiro - GB.

Dr. LUIZ lUPt
PSIQUIATRIA

Curso de especialização na' ABMM
Janeiro - GB.

Consultório: Rua Deodoro no. 22 - sala 33

-diariarnente das 14 às 19 horas.

Rio de .

Dra. MIRIAM K. TAVARES DA CUNHA MELu

. Especialista em Ginecologia e Obstetrícia.
Residência de' dois anos no Instituto de-Gi�ecolo

gia da U. F. R.J.

Consultório: Casa de Saúde São Sebastião de' 2a. a

6a. das 16 às 18 horas.

Fones: Consultório 3153 - Residência 3263.

Dra. MOEMA DESJARDINS

Ginecologista e Obstetra'
Consultas das 15 às 19 horas, no Ediffcio CEISA, rua

. Jerônimo Coelho; 14, esquina Felipe Schmidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 - Florianó

polis

I
.�======�========�=-

"

ii
, .

.� f ��.

APTOS DIÁRIAS'
COM
DESC:ON,TOS

. ESPECIAIS

Rua Fúlvio Aducci 828 - fone 6226 -

.

Estreito - Florianópolis
DEPARTAfJlENTO CENTRAL DE COMPRAS

TOMADA DE PREÇOS No. 74-0390
AVISO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna'público,
para con hecimento dos i nteressàdos, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto
GE.8.755 de 15.12.69, até as-15 h;;r�s do dia 24 de Junho de 1974

para o fornecimento de "MÓVEIS DE Acb". '

r

O Edital. encontra-se afixado na s�de do DEPARTAMENTO
· CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, 'onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

forneci dás cópias de Edital.

Florianópolis, em' 04 de Junho de· 1974
JOÃO JOHGE DE LIMA

Diretor Geral

!JEPARTAMENTO CENTRAL O'E COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74-0391

AVISO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 20 de Junho de 1974,
para o fornecimento de "GIZ ESCOLAR".

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
·

CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
·

�lorianóPolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas copias de Edital.
.

Florianópol is, em 04 de Junho de 1974
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

Oração ao Sagrado e Divino Espírito Santo.

Espírito Santo, vós que me esclareceis de tudo; que iluminais
todos os meus caminhos para que eu possa atingir a felicidade. Vós'
que me concedeis o sublime dom de perdoar e esquecer as ofensas e

até o mal que me tenham feito. a Vós que estais comigo em todos os

instantes, eu quero, hl1mildernente, agradecer por tudo que sou, por.
· tudo que tenho e confirmar uma vez mais, a minha intenção de
nunca me afastar de vós por maior que sejam a ilusão ou tentação
materiais, com a esperança de um dia merecer e poder juntar-me a

vós e a todos os meus irmãos, ni;! perpétua Glória e Paz. 'Qbrigada
mais uma véz. . .' ,.

(A pessoa deverá fazer esta'oração 'por 3 dias·seguidos, dentro de
·

3 dias será alcançada a Graça, por mais difícil qt.e seja).
Publicar assim qué re�eber a Graça.

-

Agradeço as G(aças ãlcançadas. M. L.I
CARTEIRA EXTRAVIADA

Foi extra.viada a carteira nacional de habilit,ação categoria profis
· sional "A" no. 268641 pertencente a Adelino Franç_isco Vieira.

CERTIFICADÇ) EXTRAVIADO

Foi perdido o Certificàdo de Pr6priedade do veícu lo marca Lam·

tir'eta, motor LB 150Ll R71 091 K, chassis nó. L 15018424, pertencen·
� té 'ao sr. José ,Nicolau SoLiza�

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdido a Carteira do Conselho Regional de E'ngenha�ia,

Arquitp.tura e Agronomia (CREA-10a. Região), pertencente ao sr.
· Robert,) ;:;chwansee Ribas.

CERTiFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado. de uma Lambreta motor no.

tB150-L1ROD551, Placa AA·325, de propriedade de ARMEC
Armários Embutidos.

AVElINO�JOÃO DA SILVA
OAB -1541.- CPF 002645639

ALlATAR FARIAS DE MEDEIROS -e-,

l.. OAB -.0668 -CPF 010287769
" SALA no 20. andar c/sanitário - p/escritório, rua Cei Pedro

Causas Cíveis - Criminais - Trabalhistas Demoro.
Cobranças - 'Assessora'llento SAlA no 10. andar c/sanitário, tapetado, cortinado, rua Cei.

Escritório: Rua Felipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho P: Demoro .

OASA e CHÜRRASCARIA em Guaporanga - praia de S/Mi�
:.!:-20. 'andar - Conj. 214 '7' Flqr�anÓpolis - SC. gwil" "'. ,r.... .

•

:�\I ..." � �/"'.'.' Cri . J
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r:·... �BESC F INANCE I R� :S/A
, I

3 casas rua' Alrnte. Carneiro Agronômica - Cr$ 35.000,00 �,

CREDITO FINANC Cr$ 37.000,00·c/ uma.
'-.... ',' lAMENTO E. CJlSA rua Buchele c/área p/outra construção por

INVESTIMENTOS e-s 45.000,00. ..

.

,

.

,

CGC/M F No. 83.880.427 CASA e/todas dependências e gar9ge - rua 'Tupan - Estreito

E Cr$ 90.000,00 -

. D I T A L CASA DE PRAIA toda mobiliada c/garage perto de S/Miguel
'-ALlENAÇÃODEIMÕVEIS,- . por Cr$ 45.000,00

..

A BESC FiNANCEIRA S/A -

.. Crédito, Financia- CASA DE PRAIA c/terreno de 1.100m2 e estacionamento
, por Cr$ 40.000,00 .

mento e. Investimento - �ESCREDI - torna público
.

2 CASAS a rua Pe. Schroeder - Agronômica por

que oferece à venda o seguinte imóvel': Cr$ 65.000,00
'

SÃO JOAQUIM - Um terreno com �rea de
LOTE c/488m2 no Jardim IJAGUAÇU � Coqueiros por

.

. Cr$ 100.000,00
. ;

23.434,45rri2, correspondente a 58 lotes de terras ge CASA em terreno de i 1.200m2 - chácara em Saco Grande

números 21 a. 78, inclusive dó loteamento "BELA por Cr$ 60.000,00

VISTA",'de conformidade com a planta aprovada pe-
APTO c/l qrto-sala-coz-WC-a/serv.garage-entrada
Cr$ 25.00o.,00·saldo a combinar.

.

la Prefeitura Municipal, sob o no. 21063, às fls. 295 LOTE c/360m2 de esquinaa rua N.Sa. do Rosário - Estreito

do LiVfO 3.-AE, em 23/9/6r;J no Cartório de Registro . L_p/Cr$ 25.boo,00
de Imóveis da Comarca de São Joaquim, "

,

O imóvel acima encontra-se livre desembaraçado
de quaisquer ônus.

As propostas deverão ser encaminhadas à BESC
S/A CORRETORA DE SEGUROS E ADMINIS
TRADORA DE BENS � BESCOR - CRECI No. 024
- sita à Praça Pereira Oliveira, no. 10, nesta cidade,
até o. dia 30 de junho de 1974. As propostas deverão
conter todas as indicações sobre a transação, confor
me as pretensões dos interessados.

.Poderá a BESCREDI a seu exclusivo critério, rejei
tar qualquer proposta, não cabendo aos propó'nentes"
direito de recurso ou qualquer outra recebida em face
da rejeição.

.

Florianópolis, 22 de maio de 1'974

A DIRETORIA

VENDE-SE URGENTE
)

Uma casa de alvenaria, com 3 quartos, sala,
cozinha, 2 banheiros; porão habitável e gara

gem Terreno de 540m2. Rua lY'elvin Jones,
230 - Estreito. Tratar no local aos sábados no

,

horário das 14 às 18 horas.

. URGENTISSIMO
Vende-se dois caminhões Chevrolet Ca

çamba ('62 e 63), por preço de ocasião. Tratar
com' sr. Almeida na Imobiliária Imocap à rua

Liberato Bittencourt, 604 - s/102 - ao lado
da Cobal do Estreito.

.

SINGER SE'WING MACH'INE

COMPANY
necessita de: .

/ VENlJE·D.ORES
Com bastante comunicabilidade, boa apre

sentação para' a venda de nossos produtos.
Garantimos treinamento rerriunerado e ótimo'
ambiente de trabalho, além dê possibilidades

,

de ganhos bastante compensador. Exige-se
, , .

referências e os interessados queiram tratar à

Rua Felipe Schmidt, 34 no horário comercial,

Apto. Chácara' da Espanha
Com 3 quartos/banheiro Social/Banheiro

Privativo/ Copa-Coeinhe/Dependências de

empregada/Área Serviço/Sala Living/ Gafa

gemI. Acabamento de primeira-Cortinas plás-'
ticas-pastilhas externa. Entrega 'em Agosto.
No primeiro/segundo/terceiro andar.

Tratar Ed, Dias Velho-sala 16-fone:4403.

MISSA DE'. 7 º. DIA'
THEODORO DAL" GRANDE BRUGGEMANN
Esposa, filha, genro, netos, bisneta, irmãs, cunha

das e. sobrinhos, profundamente consternados com o

falecimento de seu ente querido Theodoro Dal

Grand� Bruggemann, o.corridb no dia 3 de� Junho

último, nesta capital, agradecem as manifel1tações de

pesélr e convidam parent�s, amigos' e-pessoas conhe

cidas para a MISSA 'DE 70.. DIA, que e� intenção a

alma, mandarão cel.ebrar no dia 10 do corrente,

. segun�a-feira, 'as 19 horas, na Capela do Colégio.
Catarinense, à Rua Esteves Junior ..

AUTO VIAÇ�O SÃO CRISTÓVÃO SIA
De Florianópolis para:

.

LAGUNA _: às 15,00-'18;45 e 21,00 horas.
TUBAR'ÃO - CRICIÚMA - ARARANGUÁ
,.

9,00-11,00-13,30-15,00-16,00-18,45 - 20,30 e' 21,00
horas.

- SOMBRIO ,- SANTA ROSA - OSÓRIO e PORTO

ALEGRE - às 9,00-15,00-18,45 e 21,00 horas.

Carro leito para:

TUBARÃO - ARARANGUÂ - PORTO ALEGRE -

às 22,45 horas.

'--------_.,-------

EM FlORIANOPOLIS
..

- Se V.lS. deseja vender, comprar, construir ou

alugar seu imóvel, então não há tempo a perder ..
Chame a PREDIBENS pelos telefones abaixo
indjcodo s. E. tem mais: aceitamos casas, car

ros, cpcrrornentos , terrenos, etc, etc.
- vendemos uma verdadeira mansão (piscina
etc.) à Ruo Ernesto Stodieck (bairro Stodieck)'

. 993.700,00
.

- Apor+emento no EdiHci'o Arthut - c-s 75.000,00'.
- Apartamento no EdifíCio Bahia - cr$ 90.000,00'
- Um lote na praia de .lurerê
- Casa com excelente terreno na Av. Hercílio'
Luz •

- HOTEL TURISMO - terreno para grande 'em

preendimento ,turístico numa das mais belas
'praias da Ilha

.

.,.. APARTAMENTOS - um por andar, com piscina
e conforto, Você será conhecido apenas pelo
ambie-nte em que irá residir. Local privilegiado
e Centro I.

E mais cases a sua escolha: Bom Abrigo, ltcquo-:
çú, Agr�ômica, etc ..

,

.

A TENÇAO - temos organização prática para ven-
I da de loteamentos e grande facili

dade poro vendo sJmedictcs , Venha

c;:.�mversar -concs cc.
'

,

s
" -:------_.�-�":"

I'"
i .Aoi�_.;.....=:=:...<;..,,'J/\O! Predibens Imobiliária Ltda.

Rua Idos IIheus - Ed .. Aplub
Fones 4141, 3950 e 2481

t Florianópolis.

- 5/85

,

,'�---------�----------------.__._.!_... __.. _,.-------,'_.J� .;;:

Senhores:

ENGEI\JHEI BOS
ARQUITETOS·
DESENHISTAS

TOPÓGijAFOS
ARTISTAS

PROPAGANDA

Vi sltando a Loja ARTEC,'
poderão os senhores encon

trar tudo que Hesejarem para
seus ramos de negóciõs.
ARTEC, atende pedidos ,.de
todoo Estado.

I

Representante exclusivo' dos produtos "KERN".
Confecionamos cópias Heligráficas na-hora

I

Rua Tte. Silveira, 66 - Fone 47-14,

'�-._._--._--------...,-----...

IMOBILIÁRIA BERCAION· LTDA.
R. SeI. Pedro Demoro, 1791 � FONE 6674

CRECI no. 119
,

.. Estreito - Fpolis. SC
ALUGAM-SE

�
I

;
I

.'

Brognoli Imãveis Itda.·
VENDE E ALUGA EM QUALQUER :PONTO 04

.

CIDADE

V E N '1) E

016 - Casa de Alvenaria c/144m2 - Trav. Elesbão Pinto da
Luz - 5 qtos - 2 salas. - 2 banho - copa - cozinha - garage
p/3 carros. Cr$ 130.000;00

.

, 021 - Casa Alvenaria (;/2 pav. - parte inf. 1 .qto - sal e banho
Pav. Sup. 4 qtos - sala - copa - coz - banho garag� - Rua

.

Duarte Schutel no, 86.
015 - Casa de Alvenaria c/77,30m2 - HuaOlevo Bilac - 3

qtos - sala -;- sala jantar - copa cozinha - bano dispensa e

maisuma constr. fundos medindo 29x5m - Cr$ 120.000,00
02 � Casa de madeira c/61 ,72m2·- Rua Marcelino Simas - 3

qtos - sala - coz - banh - área serviço, entrada para carro,

Cr$ 60.000,00
.

06' - Casa de Alvenaria, c/130m2 - Jardim Atlântico - 2
qtos - sala - jantar - living - copa - 'cozinha - banh, área
serviço, hall - abrigo p/carro - Cr$ 170.000,00
Casa Mix1;a - Rua Stos. Lostada, 17 - Coqueiros - 2 qtos -

sala - coz - banh - amplo terreno. Cr$ 30.000,00' '.
Conjunto salá - cozinha - banheiro - Rua Felipe'Schmidt
Ed. COMASA.
São José ;- Ótimo local para chácara - Cr$ 50.000,00
LOTEAMENTO VILA CÉLIA - margens BR-l01 /_ São José
- Lotes a partir de Cr$ 5.000,00
LOTEAMENTO SANTA INEZ � Barreiros -lotes a partir de
Cr$ 4.500,00

.

ALUGA ,

Casa de alvenariâ�- Jardim Sta. Mônica, quadra 30 _: lotes
15-16 - 2 f:lavimentos, 5 qtos -'- 2 sal'as - copa - cozinha � 4
baflh. garage, área servo Cr$ 1.400,00
Casa alvenaria - R. Ten. Joaquim Machado - 103 - c/2
sal·as. copa, cozinha - banheiro, área externa, área serviço �

despensa Cr$ 1.000,00
Rua Servo Biguá s/no. (Penúltima Casa) 3 qtos - sala - copa
-:: coz: banho Cr$ 600,00
Casa de alvenaria - Loteamento SU L B RASI'L - 2 quartos,
living, sala jantar - cozinha, despensa, .banheiro, dep.
empregada compl.eta, garage - �MQBI LIADA -

Cr$ 2500,00
Ampla sala Comercial no .é;TREITO - Rua Cei. Pedro De

, moro no. 2.000 - ao lado da FARMÁCIA MEDICAL -

Cr$ 2.800,00
Rua: José Cândido da Silva no. 721 - CONTINEN'fE
- SEDE PRÓPRIA COM ESTACIONAMENTO PARA'
CLIENTES.
Escritório Ilha - Rua Nunes Machado, no. 12 -:- conj" 3
FONES - 6462 - 6616 - CRCI 29

Florianópoli�, 4 de junho de 1974 '
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DE SÃO JOAQUIM
O Governador Colombo Salles recebeu tele

grama do Prefeito e vice-Prefeito Municipal de
São Joaquim, agradecendo, em nome daquela
administração e dos municípes, o interesse

demonstrado através do governo estadual para
-

aprovação do projeto de implantação da Colô
nia de Produtores de Maçã.

CURSO
O Centro de Treinamento e Capacitação de

Pessoal para Programas do Bem Estar Social,

(CENTRE), está realizando mais uma etapa do

curso de relações humanas e orienta'ção do

trabalho para o menor guardador de carros da

cidade.
O 'Curso é numa promoção da.Secretaria dos

Serviços Sociais, FUNABEM, Prefeitura-Munici
'paI e Departamento Estadual de Trânsito.

PALESTRA

A convite do Presidente da Campanha Nacio
nal de Escola da Cómunidade sr. Benedito

Narciso da Rocha, estará em Criciúma, hoje

O EST,AllO - 6 dejunho de 1974-_Página ti

fStodieck I

I Em Florianópolis ouvido não só tem pé como tem asa... E

.'
quem mais tem asa? A imaginação a lingua, os olhos, o avião, o
,pássaro e outros afins...

$.-----------------------------------------

E Deus dá Asas a Quem não sabe Voar.

No ar. mais um Caravelle da Cruzeiro do SiI�.,
A bordo, tudo azul.. ,

Tudo azul uma oca:

Marion Pinho Remor, sempre-bela.
Foto de Paulo Dutra.

* Três mi!' pessoas visitaram, em uma

semana, a Coletiva dê Artistas Plásticos

'que o A/2 montou em Lages, no Ser

rano Tênis Clube.

lho: Ned Mund, Mário Meyer,' Luiz
Fernando de Vícenzí., Stella: Maris Fara
co, João Eduardo Moritz e uma desco
nhecida senhora que não 'quis se identifi
car (viu, gostou, comprou, levou). A

exposição do galo em questão será
mostrada até odiai 16. Na Galeria do

A/2.
* Rodrigo de Haro exporá no Rio a 2

de agosto. Será na Galeria Interconti
nental, de Ipanema. Promoção do A/2.
* Sempre o A/2. De leve.

* Enquanto isso, a pedido do Presiden
te Zany Gonzaga, a expo "Artistas de

Florianópolis ", igualmente montada pe
lo A/2, ficará em cartaz, na Assembléia

Legislativa, por mais dez dias. Foi o

sucesso que assi'P exigiu.
* Já adquiriram quadros de Meyer Fi-

-
,

Perguntando
Por que será que toda a vez que se entra em território catarinense, através
da BR-I01, seja pelo norte, seja pelo sul, a gente logo sente o péssimo
asfalto, a total falta de conservação? Desleixo/

,
A bandono? Ou o que? E

_ quem poderá responder?

u/tiltando
Estará circulando, dentro em breve, xandre, coleguinha aqui d'O Estado.:E
mais um jornal florianopolitano. Não mais: "Mirante" não será vendido, más
será diário, nem semanal'. E sim, quinze- distribuido, que nem aqueles jornais do ,

Rio ("Shopping News) e de São Paulo
nal. Será o "Mirante", de propriedade ("City News"). E como sobreviverá?
de Oscar (também conhecido como o' Ora, com a publicidade. Que nem o

marido da, Clarice) e de Fernando Ale- Diário Catarinense.

,Pensamento do Momento:

9
•

, I

Cinema
Darci Costa

Guilherme Guimarães apresenta sua coleção
hoje no Golden Roam do Copacabana Palace
Hotel.

.ARLENE
Já está de regresso de Brasília onde represen

tou nosso Estado no certame de beleza para a

escolha de Miss Brasil 74, Míss Santa Catarina
Arlene Goreti Kretzer. A mais bela catarinense,

,

é natural de São José, e em sua cidade tem
.recebido remecidas homenagens. Arlene agora

pensa em voltar a seus estudos e também viajar
muito.

BECK

Logo mais as 21 horas no Clube Doze de

Agosto estará reunida a sociedade e artistas da

capital para a abertura da exposição do pintor
Aldo Beck.

TARDE DE ELEGÂNCIA
, I

No Golden Roam do Copacabana Palace

hoje reune a sociedade carioca para a tarde de
.
'.

'elegância e caridade, quando será atração o

desfile ,da coleção assinada pelo renomado
costúreiro Guilherme Guimarães.' Treze ma�
quins, entre elas, Nixon, Skati, Helena Vicky,

Sra. Tati Rabe, um nome em destaque na

sociedade catarinense. Foto. de Orestes Araújo.

Elke, Sonia e Camili, vão mostrar com seu

invejável charme e-sua elegância a moda 74 de

Gui Gui.

ALMOÇO
Tereza e Luiz Daux, no último sábado em

sua residência reuniram amigos para um almo-
'

ço.

Nixon logo mais vai dar shaw na passarela do
Copa com a coleção de Guilherme

, para uma palestra o President'e da Assembléia

Legislativa, Deputado Zany Gonzaga.
JORNALISTA J

Deu rápida circulada na ilha o jornalista
Alfredo Bittencourt, do Jornal Tribuna Crjciu
mense, da cidade de Criciúma,

CHEGANDO
Heloisa Helena e Amilcar Cruz Lima um

casal em destaque de nossa sociedade, já está de

regresso de sua viagem a Buenos Aires.
CÁSSIA

Cassia Freitas da Silva é um nome de

invejável charme em nossa sociedade, que além,

de seu trabalho como secretária e seus estudos'
na Universidade Federal, agora está se dedican
do a pintura. ('

DR. PA:ULO

Cumprimentamos o sr. Paulo Mendes advo

gado e alto funcionário na Assembléia Legislati
va, pelo seu aniversário hoje. Em seu aparta
mento o casal Mendes, logo mais recebe convi

dados para comemorar o acontecimento.

KART

Será domingo próximo na cidade de Criciú

ma, o campeonato Estadual de Kart. Participa
rão do campeonato. representando a firma

Michael Eden Construtora, os discutidos moços
de nossa cidade, Addo e Paulo Guimarães.

DA VINCI
Eme daux Engenharia Empreendimentos

S.A:, está em p�parativos pera ri coquetel da'
entrega 40 Da Vinci, o. mais luxuoso edifício. de

apartamentos da cidade; Tudo indica será no.

próximo mês o. esperado acontecimento.

Governador Colombo Salles recebeu no Palácio dos Despachos,
presidente da Infraero, com quem manteve cordial palestra.

A Ovelha Negra" de Luciano Salce

o EMISSÁRIO DE MACKINTOSH (The Ma
ckintosh Man) Filme que reúne novamente o ator
Paul Newman, o diretor John Huston e o produtor
John Foreman, trio responsável por Roy Bean, 'o
Homem da Lei. Para o diretor John Huston,
representa seu 280. filme de longa metragem, numa
'carreira iniciada há 40 anos. Pelo menos dez dos
filmes de Huston, ao longo desse período, figuram
em quase, todas as listas das grandes realizações do
cinema. Nesta intriga internacional, um bom elenco
ao lado de Paul Newman: Dominque Sanda, James
Mason, Harry Andrews, Ian Bannen, Nigel Patrick.
Excelente nomes na equipe: o fotógrafo Oswald
Morris e o compositor Maurice Jafret. São José: 3
- i,45 e 9,45.
A OVELHA NEGRA (La Pecara Nera) Comédia

italiana com Vittorio Gassamn em papel duplo,
dois irmãos com personalidades distintas. Direção
de Lueiano Salce, italiano que já esteve no Brasil,
na epoca da Vera Cruz. Na história, onde se

mesclam vigarice, humorismo e.outros elementos

típicos da comédia italiana, Gassman tem a compa
nhia de Lisa Gastoni e Adriene La Russa. Technico
lor. 18 anos. Ritz: 5 - 7,45 e' 9,45:

O PECADO, Sophie Loren e Adriano Celentano,
numa história de conflito entre o amor e a vocação
religiosa. Censura 18 anos. Coral 3 e S horas.

,

O MENINÃO, de Norman -Taurog c/Martin e

Lewis.
_ ,

DIVORCIO Ã BRASILEIRA, de .Ismar Porto

c/Agildo Ribeiro. Roxy:,2/e Shoras.
O HOMEM QUE BURLOU A MÁFIA, de Don

Siegel, com Walter Mathau e Pelicia Far. Technico-
lor. 18 anos. Jalisco: S horas

'

A VOLTA DO ESPADACHIM DE UM BRAÇo'
c/Wang Yu. Glória:'S horas.

OS EMIGRANTES, de Jan Troei c/ Max von

Sidow, Rajá: S horas.

Horóscopo
Omar, Cardoso

ÁRIES - Ótimo dia astral para tratar de assuntos

jurídicos. Assinar papéis, contrato, documentos.
Bons e leais amigos colaborarão para soluções de
seus problemas pessoais, ou mesmo de trabalho.
Ótimo para: os estudos, feliz para viagens.
TOURO - Dia favorável para 'suas transações
financeiras, para comprar e vender bens móveis e

imóveis. Propício as viagens, ao amor a vida
familiar e a todos os interesses de dinheiro.
GÊMEOS - Dia indicado para resolver questões
fmanceiras e profissionais, mudanças de residência
ou de trabalho. Evite complicações e problemas
causados por dinheiro. Não descuide da saúde.
,éÃNCER - Bom dia para tratar de assuntos

sigilosos, elevar ainda mais os seus dotes in telec
tuais através de leitur,a_e novos conhecimentos,
Bom para notícias e :viagens. Tome cuidado com os

inimigos ocultos e com a precipitação.
LEÃO - Ótima influência astrológica deste dia.re
deste período anual para solicitar favores, solucio
nar problemas que o preocupam. Leão pode
receber agora uma notícia que mudará para me-

lhor, muita coisa em sua vida. I'
VIRGEM -, Dia bastante indicado para viajar,
'tratar de assuntos concernentes ao comércio, a

indústria, a lavoura e a pecuária. Grandes alegrias
virão através das pessoas de Touro e Capricórnio.

,
LIBRA - Bom dia para solucionar assinaturas de
contratos e para solucionar problemas financeiros
de pequeno valor ou porte. O campo profissional
trar-lhe-á bons resultados e a vida familiar e

amorosa lhe dará satisfações, contentamentos: Po-
de viajar tranquilamente.

'

ESCORPIÃO - Dia um tanto negativo, para
solicitar favores ou solicitar émpréstimos ainda
para tratar de assuntos pessoais e profissionais.
Tome cuidado com acidentes e' contudo que,possa
prejudicar sua saúde assim como sua conduta.
SAGITÃRIO - Fase feliz a associações, ao 'casa-_
mento, namoro e noivado para iniciár qualquer
coisa as pessoas de Aquário 'é Libra, para o

comércio de objetos de uso pessoal e tratamento
com relação a sua aparência ou mesmo beleza
física.
CAPRICÓRNIO - Ótima posição astral para solici
tar aumento de ordenado, empréstimo bancário e

favores dos demais. A saúde estará bastante boa e a

vida sentimental e amorosa lhe dará felicidade.
Pode viajar.
AQUÃRIO =: Você está vivendo um dos melhores
períodos do ano em todos os sentidos, mas deverá
evitar ri gasto desnecessário de dinheiro, e que
possa prejudicá-lo de um ou' de outro modo,
chances tanto quanto Libra e. Gêmeos, se ganhar

.

em jogos e loterias como autêntico aquariano.
PEIXES - Bom dia para iniciar negócios relaciona
dos com casas, construções, publicidade e etc-Não
fuja suas responsabilidades e problemas transferin-
do-os. Bom para viagens.

.

Teatro

_ o (,ru.p" :,·�,ral NÓS apresentará sábadoâs is
,horas e d; c , iingo às 10 e 16 horas a peça 'infantil
ADORAVEL GATINHA de Nilson Mello e Luiz A�
Silva. Leve seu filho ao Teatro. Teat�o é Cultura.
- A Pró-Música de Fpolis apresentará no dia 7 de

junho as 21 .horas o CORAL DA ESCOLA SUPE
RIOR DE MUSICA DE BLUMENAU.
-; Hoje às '21 horas, última apresentação da peça
,Greta Garbo, Quem Diria Acabou no Irajá.

ARUCÁSE ZURITA
dos-
ARUCASE ZURfTA
em todas farmácias e drogarias

AMEBAS?

COLITE?

ESPINHAS?

comprimi-
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Casan d.iz que 5.0% da Cidade
não paga as Ilaxas da água

Nas praias da Ilha é comum a invasão dos pesqueiros no limite dos 200 me-tros.

Barcos invadem
a área da

pesca de arrastão
\ ;

barcos de pesca, uns bem próximos das

praias outros na barra, modificam o hori-
zontemarítimo.'

.

O diretor do Departamento Estadual
de Caçare Pesca, Baldicero Filomeno, dis
se ontem que não existe invasão de barcos

pesqueiros nas praias do interior da ilha e

no litoral catarínense, mas na prática a
DILIGÊNCIA

situação éoutra.' Diante desse fato, o diretor do DECP.
Ele argumenta com base na Lei no. prometeu fazer, ainda esta semana, qua-

221, de fevereiro de �967, que proibe ter- tro diligências nas praias da ilha; através
minantemente a pescá feita por barcos da mobilização de todo os seus agentes'
'num limite de �OO metros da praia. "Fora físcaís, "Além disso, vamos aproveitar pa
desse limite, o barco infrator será multa-I ra dar uma batida nos costões, onde estão
do ou em reincidência terá as suas redes' sendo realizadas pescas com apetrechos
aprisionadas", afirma. proibidos para aquele local, como tarrafa,
Al ém disso, explica Baldicero que 'o rede japonesa, fisga e cilibrim". Mesmo

Departamento de Caça e Pescá fiscaliza assim, ele explica que o uso da tarrafa nos
constantemente todos Os locais pesquei- costões, notadamente agora na safra da
ros da ilha e do Estado, não permitindo tainha, em determinadas situações é per
essas ocorrências. "A invasão de barcos de mitida, como por exemplo o tarrafeiro
pesca aos limites legais acontece muito ra- entra num acordo com o dono da rede
ramente por/dois motivos relevantes: o que está visando a captura do cardume..

primeiro di+ respeito a proibição rigorosa· MOTIVO: MUITA TAINHA
da Lei Federli\ e o segundo é o fato de A i nvasão dos barcos de pesca nos lími-
não' ser conveniente aos patrões dos bar - tes da pesca artesanal tem como motivo
cos avançar o limite e pescar próximo à precípuo o grande número de tainha que

, praia, pois é muito arriscado para as suas tem aparecido nas praias de Florianópolis.
redes e para o próprio barco, que possui É uma quantidade tão representativa que
calado relativamente grande e os preços provoca atrito até entre os pescadores ar-
das redes são elevados". tesanais.

.

Contudo, diante de muitas queixas dos As praias mais visitadas pelos cardumes
pescadores artesanais e como precaução, e pelos barcos de pesca também são o

o Departamento Estadual de Caça enviou Santinho, Rio Vermelho, Ingleses, Joaqui-
.

.
circular a todas indústrias de pesca pro- na, Barra da Lagoa e Pântano do Sul. Fo

prietárias de barcos aleitando sobre as in- ram capturadas nesses locais mais de 100

fraç�es �e �arcos pesqueiros nos espaços \ mil tainhas, afora as constantes aparições
destmados � pesca artesanal. de cardumes de mais de 120 mil peixes.

INVASAO Dizem os pescadores situados em terra

Apesar da vígílância dos fiscais do De-. que os barcos estão impedindo a obten

partamento de Caça e Pesca, os pes-: ção de grandes rendas com a pesca da tai
cadores das praias da ilha, juntamente nha. pé. fato, a tainha está sendo vendida

. com observadores, garantem que os bar- na praia a c-s 450 00 o cento isto é as

cos invadem inescrupulosamente o limite 100 mil capturadas'proporCion�rari1 até o
que lhe é reservado pela Lei no. 221 à momento cerca de Cr$ 450.000,00,
pesca artesal, capturando grandes car- quantia suficiente para provocar atritos.
dumes com as suas redes automáticas. Afora isso, ontem por exemplo; segun- .

Nesta semana, por exemplo, dezenas' do o diretor do DECP, na praia da Joaqui-'
de pescadores assistiram passivamente à na apareceu um cardume de aproximada
intromissão de barcos pesqueiros dentro mente 100 mil peixes. Contudo, o cardu
dos 200 metros proibidos, notadamente me não foi capturado devido a díficul
na praia do Santinho e ontem pela manhã. dade de formalizar urn acordo entre os

na praia da Joaquina, onde cerca de qua- patrões dos barcos pesqueiros e os pesca"
torze barcos disputavam com os pesca- dores artesanais. Segundo uma versão
dores em terra a captura de cardume de existente a respeito do caso, os barcos de

aproximadamente 100'mil peixes. '

pesca ofereciam 50% da captura do cardu-
Por isso, quem visit:p: durante este mês me aos pescadores pela permissão de ínva

e até a primeira quinzena do próximo dir seus �paços. Eles não aceitaram e o

verá algo novo na paisagem. Dezenas de cardume desapareceu!
.

Luz, ágl!Ja e telefone são
contas que ninguém

gosta de atrasar. Principalmente
porque a represália é
sempre irievitável - e

,

castrante. Mas a Casan se queixe.
Usar luz de vela e não, poder assistir ao "melhor programa da

televisão", ou cozinhar em fogareiro ou ficar sem telefone não são

�ituações �ue ·se possam considerar como agradáveis e, talvez por
Isto, a maior parte da população se compenetra em' resgatar' dentro
do prazo suas contas devidas.

. ) .--

.

Mas numa época em que as atribulações são tantas, e em que
'

di�ei!o não é artigo que esteja sobrando, a Cotesc precisa lançar
· anuncios de propaganda; a Celesc e a Casan fazem anúncios à praça e

a Prefeitura assina até lei que isenta de multa e correção monetária
os atrasados no pagamento do Imposto Predial e Territorial Urbano
anterior a 1.972 num intuito de alertar os contribuintes para o prazo
do resgate das diversas taxas. A atitude previne' os cortes e multas
que podem. ser feitos, mas principalmente visa salvaguardar os

compromissos e a contraprestação do serviço prestado,
.

PRAZOPARA CORTE
- "

.

A Cotesc, no posto de pagamento' do BESC instalado em sua

agência de reclamações 'e contas atrasadas, registra em média mensal
um índice de 1'.0% de contribuintes, atrasados e que
irremediavelmente, se não resgatarem suas conta enquanto esta é
enviada pelo Banco à 'Cotesc tem seu telefone desligado dia dia 16
de cada mês, à noite.

.

.

. Para os que continuam obstinadamente se "esquecendo" de
pa8l!l li conta após o emudecimento de seu telefone, a Cotesc reserva
até uma chantagenzinha emocional, quando periodicamente religa o
aparelho e chama o seu usuário somente para lembrar-lhe do seu

dever .

.

Diz no entanto a Cotesc que hoje é quase 100% a cooperação dos
contribuintes quanto ao pagamento de suas taxas, e

I tal
provavelmente se deve ao efeito da propaganda.feita em rádios e

jornais e ainda pela taxa de religação que todo faltoso é obrigado a

pagar e que embora não seja exigido no ato da compleição da dívida
aparece automaticamente na fatura do mes posterior acusando Cr$
24,31 a mais que o normal da conta.

.

50%NA CASAN \

Segundo a eASAN, o florianopolitano não pode ser b�nevolante
citado como um bom pagador, tanto em vista que quanto ao

'pagamento de sua taxa de água, cerca da metade dos usuários

,
atrasam e desses, também aproximadamente, a metade se dilui
durante o ano e com alguns até, a Casanpode considerar-se perdida.

I O fato do caso perdido é explicado porque, muitos beneficiados

c�m abastecimento de água encanada, mesmo após meses de debito,
nao chegam a ter cortado seu abastecimento porque nos intrincados
sistemas de condutos de água, num emaranhado de canos da rede da
CASAN' e de outras redes clandestinas, é impossível à Empresa
processarlo corte.

No ano de.72 e 73 a CASAN teve um prejuízo de 2 milhões e

100 mil cruzeiros por parte de contribuintes do município que
deixaram de Ipagar a taxa da água, sendo que segundo levantamento'
do mês de março de 74, dos Z6.395 usuários existentes 'naquele mês

22.0�7 con�ribuintes pagar�m sua taxa e 4.318 deixaram de pagar:
DIZ porem a CASAN que o número de devedores tende. a

diminuir tendo em vista a nova política de corte !b empresa que
estabelece que no momento de recebimento da conta o contribuinte
tem uma media de 15 dias 'até () prazo final de vencimento;
decorridos mais de 30 dias do recebimento a pessoa está sujeita a

/ uma multa de 10% sobre o valor de sua conta e se até o 450. dia: o
cliente ainda não. se resolver; estará sujeito ao corte -da água,
recebendo no entanto ainda aviso para que dentro de 5 dias
compareça aos escritórios da empresa para pagar de uma vez ou

parceladamente a suaconta.' . \
· Também o corte que anteriormente só era feito quando o

contribuinte estava com 10 meses atrasados agora foi diminuído
para 3 meses acumulados em dívida, visando protegera empresa de
imensos prejuízos, sendo que para religação o devedor terª- de pagar
uma taxa de religação, uma multa e tudo o que deve.

.

,

LUZ E PROPRIEDADE
A CELESC que também não encontra muita receptividade entre

seus beneficiados de energia elétrica pois somente no último mes de
abril efetuar cerca de 2.369 cortes e que em maio Já subiram para
3.306, está se vendo na obrigação de programar uma nova

!!Ístemática de alerta para chamar a atenção dos contribuintes em

�ra�
\ I

,
Tal sistemática consiste .em, primeiramente ser feito o.

desligamento provisório no disjuntor ou chave, com a anexação de
um cartão informando que o desligamento poderá ser definitivo.caso
não seja paga a conta atrasada dentro de 24 horas. Ao contribuinte

qu� �inda não se sensibilizar com tal' alerta, após o desligamento, .

sera Imposto o pagamento de taxa de religação segundo estipula
portaria do Ministério de Minas e Energia.

Quanto à Prefeitura Municipal da Capital a situação encontrada
referente ao pagamento do Imposto Predial e Territorial é das mais
assombrosas, sendo que em 1969, dos 24.716 carnês emitidos
deixaram de ser cobrados 4.995 representando débito de
265.906,84; em 70 mais 6.183 carnês e em 71 outros li.485 .

revelando uma dívida" total de Cr$ 1.011.396,95. Para estes �
Prefeitura recentemente publicou a Lei que concede anistia-de juros
e correção monetária aos tais Impostos e ainda para Taxas de

Serviços Urbanos e Coleta de Lixo, todos anteriores a 72.
Com uma situação idêntica nos anos de 72 e 73, atualmente-a

administração municipal tem para entregar 16.922 carnês referentes
a 1972 e 22.308 referentes a 73, totalizando 39.230 carnês dos
quais até abril de 74, em apenas 4 meses, foram entregues 33:836,
dos quais mais de 10.000 já foram pagos, numa quantia equivalente
a Cr$ 1.163.654,00. -

.

O balanço das responsabilidades financeiras dos contribuintes
desta maneira não é das 'melhores, fazendo. inclusive coro que quase

· toda� as empresas fornecedoras debens !,úblicos tivessem que adotar
medidas que protegessem seus interesses em detrimento
naturalmente do contribuinte, mas com o intuito de disciplinar um
pouco mais o seu esquecimento, embora muitas vezes este seja o

motivo.
.

A ruaDeodoro! com a Igreja,de São Francisco ao fundo: na caractertzação deBeck:

Beck reconstitui
.

)

na arte cidades
do passado

. É um homem tímido e afável, e por
isso quando foi acossado alguns anos atrás

por críticas apressadas de destrutivas ele

interrompeu sua arte por quase quatro
imos

.. Porém, soube superar a situação e

acabo'u Se impondo. E hoje, sua exposição
consegue atrair grande número de aprecia
dores da arte e o beneplácito dos críticos.

Florianopolitano nato, Beck fez sua

.prímeira exposição individual em maio de'
1959 no edifício do ex-Iapc. No mesmo
ano voltou a expor no XXIV Salão
Paulista de Belas Artes. Deste ano até
1971 expôs mais oito veze�, em coletivas'
e individuais, na Capital ou em outros
Estados.

,

O 'espaço relativamente longo entre
uma exposição e outra se deve às enco

mendas constantes que lhe são solicitadas
em sua residência, onde "não há possibili
dade de acumular um número mínimo
razoável de obras para expor ao público",
diz ele.

f'LORIANÓPOLIS
Contudo, foi somente .em 1947, aos Desde a sua iniciação .na arte, Aldo

vinte e oito anos; que ele iniciou com Beck destaca especial atenção a sua cída-
. mais coragem a sua atividade artística.,E de 'de nascimento. Em 1.971 realizou, no
daquele ano até agora, Aldo discorreu o' hall do. Centro Comercial uma exposição
seu pincel sobre temas e estilos os mais de pintura sobre "Florianópolis Antiga",
variados. Houve tempo de intuição, do onde através de 'vinte telas ele remontou

re/trato, do cubismo e a manifestação' os aspectos urbanos, materiais e sociais

integral de uma dada' realidade histórica, desta cidade nos séculos anteriores'.

desprovida de qualquer preocupação com E a partir de hoje, Aldo Beck volta a

formas, mas com firme conhecimento do, homenagear sua cidade numa exposição
registro. I composta de trinta obras no. Clube Doze.

.

A partír de hoje até o dia 23 deste
mes, o pintor Aldo Beck estará expondo
os seus mais recentes trabalhos no Clube
Doze de Agosto. Trata-se de trinta. obras

pintadas a acrílico cujos temas são carac

terizações históricas das cidades de Floria

nópolis e São Francisco. do Sul no século

passado.
.

A exposição é uma homenagem póstu
ma ao historiador daquela cidade Carlos
da Costa Pereira, sob o patrocínio da
Secretaria da Educação e Clube Doze de

Agosto.
BECK

, Autodidata em desenho, óleo, aquare
-la, gravura, xilogravura e nanquim Aldo
Beck gosta da arte' desde criança, quando
vivia desenhando. Na sua juventude, sob o

incentivo de 'amigos e familiares passou a

frequentar o atelier do pintor conterrâneo
Eduardo Dias, amigo do seu pai, que o

encaminhou definitivamente à criação pico
tórica. '

Aldo Beck: desde! 94 7, um autodidata.

,

Câmara concede hoje
título de cidadania

a Irmã Maria Tereza
A Câmara Municipal de

Florianópolis, em sessão sole
ne a realizar-se hoje às 20

<horas, concederá o títul� de
"Cidadã' Honorária de Floria

nópolis", à Irmã Maria Tereza

Kock, que por muitos anos f()i
professora no Colégio Sagrado
Coração de Jesus. Em oito. de

janeiro deste ano, o vereador
Waldemar da Silva Filho apre
sentou ·à Câmara o projeto
decreto 'legislativo 36/74, que
concedia o título à Irmã Maria
Tereza, o qual foi aprovado
por unanimidade pelas duas
bancadas daquela Casa.

D�sde algum tempo, várias

ex-alunas da Irmã Maria Tere

za vinham desejando que se

concretizasse esta) homenagem
à mestra, que por sua atuação
no Colégio Coração de Jesus,
recebeu a denominação de

"Ãnjo da Guarda de Juventu

de ,Estudiosa de Santa Catari-
,

na". Nascida na Alemanha, Ir
mã Maria Tereza deixou a sua

terra natal, tendo ingressado
na vida. religiosa no Brasil.

Exerceu o magistério ern diver

sos colégios do interior do

Estado e de 1.927 ii 1.955,'

permaneceu no Colégio Sagrar
do Coração de Jesus, Onde

granjeou o respeito é a admira-
,

ção de I suas alunas e demais
. pessoas. que com ela convive

iam.

Em janeiro, deste ano, o

.

Desembargador Ferreira Bas

tos, interpretando o desejo de

suas ex-alunas que conheciam
a virtude da veneranda 'Irmã,
escreveu um artigo homenà
geando-a. Em seu artigo o De-

, sembargador Bastos fazia um

apelo aos vereadores de Floria

nópolis, para que dessem o

título de cidadã honorária à
'Irma j\1aria Tereza Kock, di
zendo tratar-se de "um preito
de justiça a 'quem, no campo'

. educacional, tanto fez por nos-
sa terra".

.

Hoje, a Câmara Municipal
de Florianópolis numa sessão

solene, cuja expectativa antevê
a presença de muitas de suas

ex=aíunas e pessoas de sua

amizade, lhe dará o merecido /
título. A Irmã Maria Tereza

Kock, embora residindo atual"
mente em Curitiba, detem em

F1orianópolis u� círculo res

peitável de estima e de grati
dão.
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